
EL MELMTADQ DE SEG0V11
Diario de la tarde fundado en 1901 por Don Rufino Cano de Rueda 

Director: PABLO MARTIN CANTALEJO * S. Agustín, 7 - 40001 Segovia - Teléf. 43 72 61 (tres líneas) - Fax 442432 Sábado 30 de septiembre de 1989
Edita: «El Adelantado de Segovia, S. L.» D. L: SG. 7 - 1958 - Precio: 50 ptas. Año LXXXIX.—Núm. 27.280

SEGOVIA Descenso de la
criminalidad en la provincia

El vicepresidente de Filipinas 
teme disturbios en el país 

ante la negativa de repatriar 
el cadáver de Marcos

El Ayuntamiento solicitará un crédito 
de 485 millones de pesetas

(Página 3)

Posible marcha de Segovia de las 
religiosas de la Caridad de la 

Residencia Provincial
(Página 5)

Funerales por el 
policía asesinado 
en Irán

Bilbao.— Esta tarde se cele
brarán en la Iglesia de los Agus
tinos de Bilbao, los funerales 
por el policía Juan Pedro Gon
zález Manzano, asesinado ayer 
en Irún mediante la explosión de 
un artefacto colocado en su co
che y accionado por mando a 
distancia.

El policía nacional resultó 
muerto a las siete y cuarto de 
ayer en Irún como consecuencia 
de la explosión de una bomba 
colocada debajo de la carrocería 
de su coche, un Renault de color 
rojo matricula MU-0344-O. Los 
hechos se produjeron cuando el 
agente, que salía de trabajar so
bre esa hora, arrancaba su au
tomóvil, que estaba estacionado 
en el patio del antiguo hospital 
asilo, en la calle de Urdanibia, 
!ugar donde los miembros del 
cuartel del Cuerpo Nacional de 
Policía de la localidad de Irún 
suelen aparcar sus vehículos. El 
agente falleció en el acto.

(Más información en pág. 10)

LOTERIA NACIONAL
246.000.000 de pesetas a la fracción 3.a de la serie 6.a 

del número 55.762
40.000.000 de pesetas al número 55.762
20.000.000 de pesetas al número 96.647

125.000 pesetas a los números o terminaciones en:

35 5.141 8.567 5.429 8.216

25.000 pesetas a los números o terminaciones en:

751 056 315 117 243 249 406
395 318 771 392 701

10.000 pesetas a los números o terminaciones en:

i 30 78 46 14
■000.000 pesetas a los números anterior y posterior al primer 

premio, y 715.000 pesetas a los del segundo.

50.000 pesetas a los números restantes de las centenas de 

os dos primeros premios y a los terminados en 762.

25.000 pesetas a los números terminados en 62.

—osetas a los números terminados en 2, 7 y 4.

En Taif .

Comenzó la reunión 
para debatir el proyecto de paz 

para el Líbano
Taif.- Sesenta y tres diputados 

libaneses, cristianos y musulma
nes, comenzaron hoy en la ciudad 
saudí de Taif una reunión parlamen
taria para debatir el proyecto de paz 
para el Líbano de lá Liga Arabe.

El ministro de Asuntos Exterio
res de Arabia Saudí, príncipe Saud 
Al Faisal, inauguró la sesión ha
ciendo un llamamiento a todas las 
facciones para llegar a un acuerdo 
“de principio” sobre las líneas 
generales del plan de paz.

Las discrepancias principales 
radican más en las reformas políti
cas y constitucionales, y la retirada 
de las tropas extranjeras del Líbano 
(Siria e Israel).

El mediador de la Liga Arabe 
entre las facciones libanesas en 
conflicto, Adjar Al Ibrahimi, predi
jo ayer sábado que la reunión de 
Taif terminaría con un acuerdo, 
mientras que un diputado del bloque

de parlamentarios maroníes inde
pendientes, Augusto Bakhos, mani
festó también que “está prohibido 
que el encuentro fracase".

La Cámara de Diputados libane- 
sa no se reunía en sesión plenaria 
desde 1988.

De los 99 diputados elegidos en 
las últimas elecciones parlamenta
rias en 1972, quedaban vivos sólo 
79 en el año 1987, cuando se renovó 
el periodo legislativo por otros 
cuatro años.

Desde 1987 hasta ahora han 
muerto seis, dos de ellos este año, 
con lo que ahora hay 73 parlamen
tarios libaneses.

Los diputados son 33 musulma
nes y 40 cristianos, no sólo maro
níes, sino griego-ortodoxos y cató
licos.- Efe

Fernández Ordóñez 
no acompañará a los 
Reyes en su viaje 
oficial a Polonia

Madrid.— El ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, no acom
pañará a los Reyes de España 
en la visita oficial que realizarán 
a Polonia la próxima semana, 
ya que «se encuentra muy can
sado» tras asistir esta semana a 
la Asamblea de la ONU en Nue
va York, informó a Efe un porta
voz de la OID.

El jefe de la Diplomacia espa
ñola permanecerá la semana 
próxima en Madrid y será susti
tuido en la visita a Polonia por 
el ministro de Educación, Javier 
Solana.

El portavoz del ministro de 
Asuntos Exteriores indicó que 
Fernández Ordóñez, que esta 
misma mañana regresó de Nue
va York, donde ha asistido a la 
Asamblea General de Naciones 
Unidas, ha tenido que suspen
der la visita a Polonia «por en
contrarse muy cansado».

Imelda Marcos, ante el cadáver de su esposo.—(Foto Efe)

Manila.— El vicepresidente 
de Filipinas, Salvador Laurel, 
dejó entrever hoy la posibilidad 
de que se registren disturbios 
en el país, tras la negativa de la 
presidenta, Corazón Aquino, a 
la repatriación del cadáver de 
Ferdinan Marcos.

El ex presidente Marcos mu
rió el pasado jueves, a los 72 
años, en el Hospital Saint Fran- 
cis de Honolulú (Hawai, EE. 
UU.) a consecuencia de un fallo 
cardiaco, después de una larga y 
complicda enfermedad.

La presidenta Aquino reiteró 
ayer, viernes, que no permitirá 
el retorno de los restos mortales 
del derrocado gobernante al 
país, pues esa medida podría 
causar inestabilidad, dividir al 
pueblo y desalentar a los inver
sores y al turismo.

«Es lo que me da más miedo 
(los disturbios). La reconcilia
ción y la estabilidad que podría
mos lograr si permiten la repa
triación de los restos puede ser 
muy difícil a partir de ahora», 
dijo a Efe el vicepresidente fili
pino.

Tras ocupar la cartera de 
Asuntos Exteriores durante un 
año, Laurel se desvinculó de la 
Administración en 1987 después 
de acusar a Corazón Aquino de 
estar «desgobernando» la na
ción.

Actualmente preside la for
mación política Partido Naciona

lista (PN), una coalición de par
tidos de derechas en la oposi
ción al Gobierno de Corazón 
Aquino.

El vicepresidente filipino hizo 
dichas declaraciones tras una 
conferencia de prensa que con
vocó para declarar su apoyo a 
una «moción de reconsidera
ción» que presentará la familia 
Marcos ante la Corte Suprema, 
pidiendo su retorno al archipié
lago con los restos mortales del 
depuesto gobernante.

«En estos tiempos cruciales 
debemos estar unidos para apo
yar los derechos humanos bási
cos de todos los filipinos (...) la 
supervivencia de las institucio
nes democráticas dependen de 
la imparcialidad del sistema ju
dicial», afirmó Laurel.

Según el vicepresidente, la 
decisión que tomó la jefa del 
Ejecutivo filipino con respecto al 
fallecido gobernante va a dar 
lugar a un «reajuste de fuerzas 
que pueden desembocar en al
gún tipo de agitación social».

Además, precisó que la refe
rida decisión de Aquino «ac
tualmente alienta pasos de ines
tabilidad» debido a que mucha 
gente está descontenta.

«En estos asuntos no se pue
de excluir a ningún sector de la 
sociedad, entre ellos el Ejecuti
vo», concluyó el vicepresidente 
de Filipinas.- Efe.
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apunte del día
EL ARTE DEL RUIDO

Las quejas que más se han oido en el pasado verano por 
parte de los turistas extranjeros se refieren en su mayoría 
a tres cuestiones:; La inseguridad ciudadana, la suciedad 
en las playas y la gran cantidad de ruido que hacemos los es
pañoles.

En poco o nada afectan las dos primeras a nuestra ciu
dad, pero la última nos atañe más de lo que podamos su
poner. En Segovia el ruido es constante. Como en toda ciu
dad, hay problemas de tráfico, que son la mayor fuente de es
tridencias. Pero una buena parte de este estrépito, y es segu
ramente a eso a lo que los turistas se refieren procede de los 
bares y nosotros mismos.

Buen número de bares con música a menudo tienen proble
mas de insonorización y más potencia de sonido de la que 
debieran, con lo cual hacen prácticamente imposible la charla 
dentro y provoca más de un razonable enfado en los vecinos. 
En los bares sin música el ruido lo hacemos nosotros, sin 
necesidad de nada más, porque se trata de la potencia de 
muchas voces sumadas y para hacer entender hay que hablar 
bien alto.

Los ruidos son una fuente de polución que está reglamen
tada por las leyes, porque contamina el ambiente y produce 
trastornos nerviosos. En el momento en que una conversa
ción sobrepasa los 80 decibelios, algo empieza a ir mal para 
nuestros oídos, y ese sobrante de sonido entre los españoles 
es demasiado frecuente. No lo neguemos. Realmente, somos 
un poco voceras.

La adopción, paternidadplena
300.000 niños semiabandonados

SANTA TEI2ESA
PREFABRICADOS DE HORMIGONES

Lj ALASTRILLA Tel.43 77 00

I Jornada de divulgación 
de los mercados bursátiles 

y financieros
Miércoles 4 de octubre, las 7 de la tarde en el 
SALON DE ACTOS DE LA CAJA DE AHORROS 

(Bajada del Carmen, 2)

------------------------ PROGRAMA ------------------------

— PRESENTACION
A cargo de D. Pablo de la Vega Riber.

— LA REFORMA DEL MERCADO DE VALORES. ' *" 

MERCADO CON\ W
Por D. Francisco Contreras Góngora, Agente de Cambio 
y Bolsa de Madrid.

— LA BOLSA EN EL 89, PERSPECTIVAS, 
UNA CARTERA MODELO
Por Agustín Martínez Sanjuán, 
Economista y Analista de inversiones.

— PRESENTACION OFICIAL DE
«BOLSA CONEXION»
Por D. Pablo de la Vega Riber.

— COLOQUIO

Asistencia libre y gratuita.

Hablamos iniciado los trá
mites previos a la adopción. 
Incluso visitado en alguna 
ocasión el Hospicio. El pano
rama allí es trágico: los ni
ños te abrazan, te besan, te 
piden llorando que los lleves 
contigo, que quieren ser hijos 
tuyos». El testimonio de Te
resa, esposa de un diputado, 
es tristemente expresivo.

Las actuales leyes sobre el 
aborto, los anticonceptivos y 
la consideración social de las 
madres solteras ha alejado la 
situación de la que años 
atrás, cuando diariamente 
cuatro niños eran abandona
dos en el torno de la Antigua 
Casa de la Misericordia de 
Madrid. Incomprensiblemen
te existe hoy mayor rechazo 
social al hecho de entregar 
un niño en adopción que al 
aborto.

Sin embargo, aunque ya 
«casi nadie abandona los 
niños en el momento de na
cer, es frecuente hacerlo 
cuando los pequeños tienen 
de cinco a diez años», explica 
Carmen Herrero Garralda, 
presidenta de la Asociación 
«Nuevo Futuro». De hecho, 
hay en España alrededor de 
300.000 menores semiaban
donados. La mayor parte de 
ellos nunca conocerán un 
ambiente familiar. Muchos 
sufren problemas emociona
les y dificultades en su desa
rrollo psicomotriz e intelec
tual como consecuencia de 
carencias afectivas. Más tar
de, esos desequilibrios ten
drán reflejo en la vida profe
sional y en la falta de adapta
ción social.

«Se produce en ellos un 
germen de marginación, ya 
que si la sociedad no les ha 
entregado nada, tampoco se 
sienten obligados a cumplir 
con ella. Es probable que 
muchos sean «carne» de re
formatorio en un futuro», 
afirma Elena Lobo, directora 
del Gabinete Social de Ciu
dad Escolar, centro depen
diente de la Comunidad de 
Madrid, que alberga a 600 
niños cuyas edades oscilan 
entre los pocos días y los die
ciocho años.

MILES DE FAMILIAS 
DESEAN ADOPTAR 
UN NIÑO

ORGANIZA:

PABLO DE LA VEGA RIBER
Servicios Financieros y Bursátiles, «Bolsa Conexión»

Colaborador de Y > Sociedad Instrumental de 
vvV Agentes de Cambio y Bolsa

Colegiados, S. A.

Avda. Fernández Ladreda, 20, l.° B - Teléfonos 43 20 03 
y 44 16 17 SEGOVIA

Al mismo tiempo existe 
una notable demanda de ni
ños en adopción. Los últimos 
datos señalan que sólo en 
Madrid hay más de cinco mil 
solicitudes pendientes de re
solver. Generalmente, por 
parte de matrimonios estéri
les, aunque la ley permite 
también adoptar a personas 
solas mayores de 25 años.

Miles de familias españo
las desean adoptar un hijo. 
Unas veces para llenar las 
propias necesidades afecti
vas y superar la frustración 
de no poder tener hijos, otras 
por razones más altruistas. 
Según un estudio realizado 
por AERA —Asociación Es
pañola para la Adopción- 

publicado en 1983, un 59% 
de las adopciones se realizan 
o se buscan al menos por ese 
motivo. También existe quie
nes buscan en la adopción 
una garantía para el propio 
futuro; un 5,5% responden 
a esa razón. En cualquier ca
so, casi siempre la posibili
dad de la adopción ofrece a 
los niños muchos más bienes 
que la alternativa de verse 
más o menos abandonados, 
sin un entorno familiar tan 
necesario para su equilibrio 
emocional y para el desarro
llo armónico de su personali
dad. «No conozco ni una sola 
adopción que haya salido mal 
— afirmaba el Dr. Jardón— y 
he dado más de cinco mil ni
ños para adoptar».

MOTIVOS PARA ADOPTAR 
UN HIJO

La adopción es una impor
tante medida social y huma
na, pero requiere un plan
teamiento generoso. No se 
trata prioritariamente de 
buscar la felicidad de un ma
trimonio, llenando sus de
seos de paternidad. Se trata 
de buscar padres a los niños, 
de proporcionarles un hogar 
digno donde puedan crecer y 
ser educados.

Buscando ese primer obje
tivo, se cubre también el 
segundo, porque los hijos 
adoptivos se asumen como 
un hijo más, un hijo especial
mente deseado y buscado. 
«El profundo sentimiento 
humano de la adopción 
— afirma el Dr. Herranz— 
hace que no se pueda distin
guir entre los hijos propios y 
los adoptados, pues el perio
do transitorio de la gestación, 
aun con su enorme significa
ción, es una fase fugaz, que 
no supera necesariamente a 
la paternidad o maternidad 
del espíritu que dura toda la 
vida y es capaz de dar pleni
tud a las necesidades afecti
vas y psicológicas de las per
sonas».

LA NUEVA LEY

El 8 de diciembre de 1987 
entró en vigor una nueva ley 
de adopción que pretende pa
liar los errores de la anterior. 
Las antiguas trabas legales, 
indirectamente, propiciaban 
el abandono real de muchos 
niños en instituciones benéfi
cas, asi como el «tráfico or
ganizado», con incentivos 
económicos. Ha transcurrido 
poco tiempo para que sean 
evaluadles las ventajas e in
convenientes de la nueva ley, 
sin embargo, ha merecido re
servas por parte de algunos 
sectores del mundo jurídico.

Junto a indudables acier
tos, el texto legal ha sido ta
chado de presentar abundan
tes conceptos jurídicos inde
terminados, de improvisa
ción y apresuramiento, insu
ficiente regulación de los 
efectos de la adopción, inse
guridad jurídica y de sustraer 
el protagonismo de los pa
dres y tutores.

Uno de los escollos que ha 
tratado de salvar el nuevo or

J.L. D'Amau

denamiento legal es* preci
samente el derivado del viejo 
concepto de «abandono le
gal», hasta ahora requisito 
necesario para cualquier 
adopción. A la notable de
manda de niños correspondía 
una gran dificultad para la 
adopción y no por falta de ni
ños desatendidos, sino por 
problemas jurídicos que ha
cían imposible una adopción 
legal.

EXCESIVA INTERVENCION 
ESTATAL

El antiguo concepto de 
abandono ha sido sustituido 
ahora por el de «desamparo», 
pero su definición es lo sufi
cientemente ambigua como 
para que puedan darse situa
ciones tanto o más lamenta
bles que las que se intenta 
resolver.

«Se considera situación de 
desamparo —según el texto 
legal» la que se produce de 
hecho a causa del incumpli
miento o del imposible o ina
decuado ejercicio de los de
beres de protección estable
cidos por las leyes para la 
guarda de los menores, 
cuando estos quedan priva
dos de la necesaria asistencia 
moral o material».

«¡Echense a temblar, en 
adelante, los padres con pro
blemas con sus retoños!, 
cualquier jefe de negociado 
puede estimar que ejercitan 
inadecuadamente la patria 
potestad y le quitan al hijo», 
escribía Gabriel García Can
tero, catedrático de Derecho 
Civil de la Universidad de 
Zaragoza. El letrado con
cluía: «No es seguro que con 
la nueva ley aumenten los ni
ños por adoptar, rli tampoco' 
que no se desvie la sociedad 
hacia adopciones de hecho, 
ni siquiera que el odioso trá
fico de niños no reaparezca 
—ahora sí, legalizado— bajo' 
la extraña figura del acogi
miento remunerado».

Es obvio, que la ley propi
ciada por el partido socialista 
confiere gran protagonismo a 
la Administración, al impo
ner un cauce único a la mayo
ría de las adopciones, vigila
do férreamente por los orga
nismos gubernamentales. 
Aparte de las entidades pú
blicas y privadas, muy con- 
trpladas por la Administra
ción, «ninguna otra persona 
podrá intervenir en funciones 
de mediación para acogi
mientos familiares o adop
cionales».

Con todo, la ley se ajusta a 
las resoluciones recomenda
das por el Consejo de Euro
pa. Es de esperar que las ex
periencias a que dé lugar su 
aplicación sirvan para subsa
nar sus lagunas y desacier
tos.

Es un deber social ofrecer 
las debidas garantías a los 
derechos de los niños y arbi
trar los medios necesarios 
para que les sea posible en
contrar un hogar donde cre
cer con dignidad y cariño.

M.C.D. 2022
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Apertura del Año Judicial

El presidente de la Audiencia 
Provincial habló del descenso 
de la criminalidad en Segovia

Pleno municipal

El Ayuntamiento solicitará 
un crédito al Banco de Crédito 

de 485 millones de pesetas

El acto fue presidido por el presidente 
del Tribunal Superior de Castilla y León
El índice de criminalidad descendió en Segovia durante el año pasa

do como consecuencia de la mayor eficacia de la Policía Judicial. Así lo 
puso de manifiesto el presidente de la Audiencia Provincial de Segovia, 
Cándido Conde Pumpido, en el solemne acto de la apertura del año 
judicial que tuvo lugar ayer. El acto estuvo presidido por el presidente 
del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, Antonio Nabal 
Recio, en su primera visita oficial a Segovia desde la constitución del 
citado Tribunal. Todas las intervenciones protocolarias tuvieron pala
bras de recuerdo para la fiscal Carmen Tagle, recientemente muerta en 
un atentado de ETA.

En la lectura de la memoria del 
pasado año judicial, Cándido Con
de Pumpido se refirió a las impor
tantes transformaciones registradas 
en la Administración de Justicia y, 
en concreto, a la entrada en vigor de 
la nueva Ley de Planta y Demarca
ción que ha supuesto la incorpora
ción de Segovia al territorio de 
Castilla y León. Ello supone para la 
Audiencia de Segovia la adquisi
ción de las competencias que en 
materia de lo civil teníala Audiencia 
Territorial de Madrid. La nueva ley 
supondrá también la instauración a 
finales de año de un nuevo Juzgado 
de lo Penal, con competencias pro
vinciales, y del Juzgado de Primera 
Instancia e Instrucción de Santa 
María de Nieva, así como la desapa
rición de los Juzgados de Distrito.

Al hacer recuento del año trans
currido, el presidente de la Audien
cia Provincial se refirió a la labor de 
la Policía Judicial y de su nueva 
relación de dependencia de jueces y 
fiscales. “Esta coordinación la ha 
hecho más eficaz y ha supuesto 
mayores cotas de seguridad ciuda
dana. Segovia es una de las 16 pro
vincias españolas donde se ha redu
cido el índice de criminalidad y ha 
disminuido el número de expedien-

SUCESOS 

Dos heridos 
en accidentes 
de circulación 
ocurridos 
en la capital

Dos accidentes ocurrieron en 
<a tarde de ayer en la capital, se- 

'formación que nos facili- 
a Policía Municipal. El pri- 

ero de ellos ocurrió a las 15 
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tes procesales incoados. El de Sego
via, con un índice negativo del 
14,62 por ciento es el segundo más 
bajo de todo el territorio nacional”.

Intervino a continuación el nuevo 
fiscal jefe de la Audiencia Provin
cial, Santiago Martín, quien se refi
rió a dos aspectos derivados del 
nuevo procedimiento procesal esta
blecido a raíz del impedimento de 
que un mismo juez instruya y dicte 
sentencia sobre una causa. El pri
mero de esos aspectos fue el de las 
nuevas normas sobre el consenso y 
conformidad de los acusados con la 
petición fiscal. “Creo -afirmó-- 
que estas normas han tenido escasa 
aplicación en España y escasísima 
por no decir nula aplicación en 
Segovia por lo que ofrezco una 
reunión con los abogados para for
mar criterios sobre este particu
lar”. El segundo punto de su Ínter- 
vención hacía referencia al funcio
namiento de la Policía Judicial. “El 
atestado de la Policía Judicial es 
importantísimo en la instrucción y 
fallo de todos los procesos penales. 
Ya sé que los atestados policiales se 
caracterizan por su pulcritud, pero 
también hay que recordar que ante 
estas situaciones nuevas de la Ley 
de Enjuiciamiento Procesal hay que

Acto académico en la 
inauguración del curso en los 

centros de BUP
En la mañana de ayer se pro

cedió a la inauguración del curso 
1989-90 en los centros de BUP 
de Segovia. Con este motivo la 
Dirección Provincial de Educa
ción y los directores y claustros 
de profesores de los centros or
ganizaron unos actos conjuntos 

José María Martin Rodríguez 
durante su conferencia

matizar algunas circunstancias que 
la Policía comprenderá".

Tras la imposición de la Cruz de 
San Raimundo de Peñafort al que 
fuera secretario del Juzgado de Pri
mera Instancia de la Audiencia de 
Segovia, Luis Fuentes, actualmente 
destinado en Valladolid, cerró el 
acto el presidente del Tribunal 
Superior de Justicia, Antonio Na
bal. .

En posteriores declaraciones a 
nuestra Redacción, Antonio Nabal 
se refirió a la descentralización de la 
Administración de Justicia que la ha 
acercado al origen de los problemas 
y a la asunción de competencias en 
materia civil por las audiencias 
provinciales como la de Segovia. 
Preguntado sobre si se habían supe
rado las reticencias que la nueva 
situación había provocado en algu
nos profesionales de la justicia de 
esta provincia, contestó: “Las reti
cencias se referían a un asunto 
menos importante. Las reclamacio
nes contra la Administración y las 
reclamaciones laborales no se ve
rán en Segovia porque no hay asun
tos suficientes como para poner un 
juzgado con estas competencias en 
cada provincia. El tema era si se 
veían en Valladolid o en Burgos y 
prevaleció el criterio de que se vie
ran en Burgos.

Pero ello normalmente no com
porta desplazamiento de los ciuda
danos . Desde la entrada en vigor del 
Tribunal Superior han entrado en 
Burgos 40 recursos en materia so
cial y 50 de lo contencioso proce
dentes de Segovia”.

A.T.

que dieron comienzo a las 11 de 
la mañana con una misa en la 
iglesia de San Millán.

Posteriormente y en el Insti
tuto de Bachillerato «Mariano 
Quintanilla» se celebró un acto 
académico en el que el profesor 
José María Martin Rodríguez 
pronunció una conferencia sobre 
el tema «Onomástica personal 
castellana». Seguidamente tomó 
la palabra el director provincial 
del MEC, Jesús Olmos quien 
dio por inaugurado el curso aca
démico.

MIGUEL TOVAR
SU AGENCIA INMOBILIARIA
Ezequiel González, 6 - Tel. 43 54 61

INFORMA:
Edificio en construcción
Calle Las Nieves. 7 únicas viviendas 
en planta y dúplex.
Garajes y trasteros y 1 local comercial
GASTOS INDIVIDUALES - AMPLIAS FACILIDADES

Durante la sesión ordinaria de pleno municipal celebrada ayer 
en el Ayuntamiento se realizó el sorteo para la elección de 
presidentes, vocales y suplentes en las mesas electorales de la 
próxima convocatoria de elecciones generales. El sorteo formaba 
parte de un ohden del día con varios asuntos de trámite. El punto 
más debatido fue la solicitud de crédito al Banco de Crédito Local 
de España que se aprobó con los votos en contra de los concejales 
socialistas y la abstención de los dos integrantes del Grupo Mixto. 
En el capítulo de ruegos y preguntas los miembros de la oposición 
urgieron la realización de diversos proyectos pendientes.

El pleno ratificó el acuerdo de la 
Comisión de Gobierno para apro
bar el convenio interadministrativo 
de colaboración con la Diputación 
para la realización de riegos bitumi
nosos en las calles. Las bases de 
selección para la provisión de una 
plaza de inspector de rentas se apro
baron con los votos en contra de los 
socialistas y la abstención de Iz
quierda Unida y Grupo Mixto. La 
enajenación de sobrante de vía 
pública en la Avenida de José Anto
nio en favor de Rufino Hernández 
se aprobó en los mismos términos 
en que ya había sido aprobada en un 
pleno anterior. Se acordó arrendar 
una nave para servicios municipa
les en el Polígono El Cerro; el con
trato de arrendamiento será por 
ocho años a 380.000 pesetas al mes. 
La ratificación de la escritura de 
adquisición de cuotas proindivisas 
de la finca núm. 12 de la calle Capi
tanes Paz y Orduña con destino a 
centro artesano se aprobó con la 
abstención délos dos concejales del 
Grupo Mixto.

Se aprobó también una solicitud 
de crédito al Banco de Crédito 
Local por importe de 485 millones 
de pesetas para inversiones previs
tas tanto en los presupuestos del 
ejercicio anterior como del actual. 
Este fue el punto más conflictivo y el 
que registró mayor debate sobre 
todo por parte del portavoz del 
Grupo Socialista que votó en con
tra. El equipo de gobierno había 
presentado a la Comisión de Ha
cienda otro proyecto por valor de 
800 millones de pesetas que fue 
retirado por los argumentos en 
contra de la oposición que exigía la 
presentación de proyectos o al 
menos de memorias valoradas para 
que las obras pendientes pudieran 
comenzar a corto plazo. El equipo 
de gobierno presentó una nueva 
propuesta en la que se rebajaban de 
forma sustancial las cantidades ini
cialmente previstas. Esta nueva 
propuesta se presentó en la comi
sión celebrada el 28 de septiembre. 
Los socialistas mostraron su dis
conformidad con el nuevo dictamen 
y su desconfianza de que los pro
yectos estuvieran realizados a tiem
po. .

Izquierda Unida vinculó su voto 
favorable a la operación de crédito 
al compromiso verbal del equipo de 
gobierno de que los proyectos nece
sarios estarían realizados en breve 
espacio de tiempo.

ASUNTOS PENDIENTES

El capítulo de ruegos y preguntas 
fue una sesión de control por parte 
de los partidos de la oposición a la 
labor del equipo de gobierno. 
Numerosas preguntas sobre la 
marcha de otros tantos proyectos se 
realizaron para su contestación en 
próximas sesiones.

Luciano Sánchez Reus preguntó 
por la marcha de las obras de la 
cárcel y se quejó de la falta de 
información a los ciudadanos sobre 
las circunstancias en que se constru
ye el nuevo centro penitenciario 
cuyas obras están paradas en la 
actualidad.

Luis Peñalosa, de IU, se refirió a 
las numerosas infracciones urba
nísticas que se cometen y a la lenti
tud con que se tramitan los expe
dientes sancionadores. Presentó un 
ruego -dijo que su grupo había 
presentado numerosas mociones 
que tras ser aprobadas en pleno 
caían en el olvido- para que se 
proceda a la apertura inmediata de 
la calle Alamillo, cortada al tráfico 
desde que se iniciaron las obras del 
edificio junto al acueducto. Feman
do Ecija, también de Izquierda 
Unida, preguntó por qué el Ayunta
miento no hacía cumplir una senten
cia del Tribunal Supremo que pro
hibía a los Laboratorios Gurrucha- 
ga verter sus residuos al colector 
general por ser altamente tóxicos. 
También preguntó qué análisis 
habrá realizado el Ayuntamiento. 
Angel Agudo, del CDS, dijo que los 
análisis estaban a su disposición y 
que, aunque no podía asegurarlo, 
creía que habían dado como resulta
do la no peligrosidad de los verti
dos.

Miguel Angel Trapero manifestó 
que, en contra de la sensación que 
se quiere dar a través de los medios 
de comunicación, en el Ayunta
miento había muchos temas parali
zados. Preguntó por qué no se lleva
ba a cabo el convenio interadminis
trativo suscrito cuando él estaba en 
la alcaldía y que suponía una impor
tante cantidad de dinero para Sego
via. A continuación preguntó por 
otros asuntos que consideraba esta
ban paralizados como el ajardina- 
miento délas márgenes del Eresma, 
la creación de mancomunidades 
afectadas por la presa del Pontón, 
expropiación de la Casa de la 
Moneda, convenio con el Ejército y 
contrato con la empresa adjudicata- 
ria de los planes especiales.

M.C.D. 2022
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AGENDA 4DELUTM0 DE SEGOVUn
DECIA HA CE 50 AÑOS

ACTOS QUE SE CELEBRARAN MAÑANA EN SEGOVIA 
CON MOTIVO DEL DIA DEL CAUDILLO

a

CALENDARIO | | EXPOSiCIONES

PARA MAÑANA

Domingo, 1 de octubre

Van 274 dias: faltan 91 
Sol: De 7,11 a 18,57 horas.

PAR,a EL LUNES

Lunes 2 de octubre

Van 275 días; faltan 90
Sol: De 7,12 a 18,55 horas.

SANTORAL
Domingo. Santos: Teresa de 

Jesús, Remigio y Tomás.
Lunes. Angeles Custodios.

Santos: Bernardo, Eleuterio y 
Cirilo.

pen sa mien t o ]
«Nada resulta tan difícil de 

hacer con elegancia como des
cender de nuestro pedestal» 
(Franklin Jones).

Hoy: Tamayo Barbero. Santo 
Tomás, 5

Mañana: Rodríguez del Fres
no. Avenida Marqués de Lozo- 
ya. 13.

40705
|| EL TIEMPO ||

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica; 677,3
Viento del N-NE
Temperatura máxima: 18,5

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 677,6
Viento del E
Temperatura mínima: 3,7
A las 8: 4.8

REGISTRO CIVIL

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Vicente Mena 
Utrilla. hijo de Vicente y Susa
na. Iris García Unzalu, de Juan 
Carlos y María Asunción.

Matrimonios: Enrique de 
Juan Jiménez con Concepción 
Marcela Bocos Ruiz. Ricardo de 
Lucas Aguado con María Yolan
da Sastre García. Francisco Ja
vier Santa Isabel Hernández con 
Rosa María Mayo Cuéllar. Ma
nuel Guillermo Paredes Espejo 
con Margarita Yubero Fuentes. 
Andrés Moreno González con 
Matilde Villaverde Jiménez. Ma
nuel San Eusebio de la Cruz con 
Raquel Alvaro Gómez. Carlos 
José Rizzo Delgado con Espe
ranza Calderón Quintero.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Cuadros de José Manuel Pé
rez Tapias. Hasta el 3 de octu
bre.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la 
Caja de Segovia)

De las Casas, pinturas. Hasta 
el 8 de octubre.

Acuarelas de Labrador. Hasta 
el 15 de octubre.

EN LA SALA DITIRAMBO 
EN CUELLAR

Juan Vaca, constructivismo. 
Hasta el 30 de septiembre.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30. Sala MIRO, 

«Bat-man». Sala ZULOAGA, 
«Vínculos de sangre».

Mañana domingo, 5, 7,30 y 
10,30, Sala MIRO, «Bat-man». 
Sala ZULOAGA, 5, «Indiana Jo
nes - La última cruzada». 7,30 y
10,30, «Vínculos de sangre».

CULTOS |

EN SAN JUAN DE DIOS

En el convento de San Juan 
de Dios (R.R. Franciscanas de 
la Penitencia), se celebrará la 
novena en honor del Arcángel 
San Rafael los días 1 al 9 de oc
tubre. Todas las tardes a las 7, 
rezo del rosario, novena y a con
tinuación celebración de la Eu
caristía.

El día 9 durante todo el día 
exposición del Santísimo y la 
homilía estará a cargo de Ci
priano Herranz Herrero.

| ENSEÑANZA |

ESCUELA DE GENEALOGIA

Está prevista para octubre, la 
apertura del curso de la Escuelá 
de Genealogía 1989-1990, en el 
Colegio Mayor Marqués de la 
Ensenada, sito en la avenida de 
Séneca s/n (Madrid).

Se pone en conocimiento de 
las personas que les interese 
participaren dichos cursos, que 
igualmente se pueden seguir 
por correspondencia, so
liciten información e instancia 
para la inscripción en dicha Es
cuela, a la Secretaria de la mis
ma. Aniceto Marinas, 114, 
28008 Madrid, o a los teléfonos 
5428146 ó 5428269, los lunes de 
17 a 19 horas.

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Angel L. Borreguero Velasco, 
Segovia. Raquel Burgos Pérez, 
Segovia. Ma Inmaculada Burgos 
Postigo, Segovia. Silvia Canta- 

lejo Sastre, Segovia. M.a Cristi
na Carabias Galindo, Segovia. 
M.a Soledad Esteban Martín, El 
Cubillo. Antonio García Pastra- 
na, Segovia. Gerardo J. Gil 
Hontoria, Segovia. Gustavo 
González García, Segovia. An
gel J. Lago Peramos, Segovia. 
M.a Antonia López Luengo, Se
govia. M. Antonia López Luen
go, Segovia. Freo. J. Maroto 
Aragoneses, Segovia. Alfonso 
Maroto Pecharromán, Bocegui- 
llas. M.a Carmen Martin de An
drés, La Lastrilla. M.a Yolanda 
Martin Gómez, Segovia. Alicia 
Martin Nieto, Segovia. Maximi
liano Obregón Esteban, Juarros 
del Voltoya. Octavio Pascual 
Salinas, Carbonero M. Antonio 
de Pedro Rubio, Sta. M.a Nieva. 
Feo. Orlando Postigo Herranz, 
Segovia. Oscar Rico Gómez, 
Carbonero M. M.a Olga de San
tos Gómez, Segovia. Enrique 
San Miguel Mateos, Segovia. 
Oscar Sanz Domingo, Sauquillo 
de Cabezas.

EJERCICIOS DE TIRO 
CON ARMAS PORTATILES 

Y CAÑON Y PRACTICA 
DE EXPLOSIVOS

Gobierno Civil de Segovia.— 
Ejercicios de tiro en el Campo de 
Matabueyes, durante los días y 
horas que a continuación se re

Sorteo mensual caja permanente
¿Tiene usted esta tarjeta?

¡Solicítela!

Puede proporcionarle 
premios de 100.000 pesetas

MW COMODO™

CMOWWIO™
RESULTADO DEL SORTEO

CELEBRADO EL DIA 19 DE SEPTIEMBRE DE 1989
Número 5.190

D. JOSE JAVIER SEGOVIA MIGUEL
OFICINA URBANA 6

CAJA DE AHORROS d epPeimd  DE SEGOVIA

Mañana, con motivo del Día del Caudillo, se celebrarán en 
Segovia diversos actos que revestirán extraordinaria brillan
tez.

A las ocho de la mañana, la banda de música de la Aca
demia de Artillería e Ingenieros recorrerá las calles de la ciu
dad interpretando alegres dianas.

A las nueve, recorrerá igualmente las calles la comparsa 
de Gigantes y Cabezudos, acompañados de los clásicos dul- 
zaineros.

A las diez, en la Santa Iglesia Catedral, se oficiará una mi
sa solemne.

A las once y media, recepción oficial en el Gobierno Civil, 
terminada la cual el excelentísimo señor gobernador civil de 
la provincia dará lectura del último parte de guerra y de la De
claración ministerial por el Jefe de Propaganda.

Terminada la lectura, desfilará ante las autoridades la ba
tería de Artillería que con bandera y banda de música acudirá 
a rendir honores durante la ceremonia oficial. También desfi
larán las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tra- 
dicionalista y de las J.O.N.S.

El excelentísimo gobernador civil de la provincia invita por 
esta nota a las autoridades, Corporaciones y pueblo de Sego
via a los actos oficiales que se celebrarán en el día de mañana 
como homenaje al Caudillo victorioso de España.

lacionan del mes de octubre 
próximo:

Tiro con armas portátiles:
Los días, 2, 3, 4, 7, 9, 13, 14, 

16. 20, 21, 23, 27, 28 y 30, de 
8.00 a 14.00 horas.

Los días 2, 4. 5, 9. 13. 16, 23, 
27 y 30 de 15,00 a.18,00 horas.

Tiro con cañón:
Los días 5, 6, 10. 11, 18, 19, 

26 y 31 de 8;00 a 14.00 horas.

Los días: 6,10,11,18, 26 y 31 
de 15,00 a 18,00 horas.

Prácticas de exploxivos:

Los días 1 7 y 24 de 8,00 a 
14,00 y de 15,00 a 18,00 horas.

Los días 19 y 20 de 15,00 a 
18,00 horas se dedicarán por 
especialistas de la Academia de 
Artillería al rastreo y destruc
ción de proyectiles que pudiera 
haber sin explosionar.

M.C.D. 2022
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Posible marcha 
de Segovia de las 
religiosas de la 
Caridad de la 
Residencia 
Provincial

En estos últimos días se ha 
venido hablando en la ciudad 
sobre la posible marcha de la 
misma del grupo de religiosas 
de la Caridad que atienden a los 
ancianos acogidos en la Resi
dencia Provincial, a cargo de la 
Diputación. Parece que en fe
chas próximas vendrá la visita
dora general de la orden, a fin 
de últimar el traslado de las re
ligiosas a otras provincias. De 
consumarse este hecho, se 
romperá una vinculación íntima 
de las religiosas de la Caridad 
con Segovia, concretamente 
con la Residencia Provincial, en 
la que vienen colaborando des
de hace muchos años, en reali
dad, desde que en ella se ubicó 
el inicial Hospicio, al que siguió 
el cambio de denominación por 
la Residencia Provincial de Ni
ños y Niñas. Muchos segovia- 
nos han sido educados y for
mados por estas religiosas, de 
cuya labor en Segovia sólo ala
banzas pueden hacerse.

Al dividirse los residentes ju
veniles y ser trasladados a las 
residencias «Antonio Machado» 
los niños y «Juan Pablo II» las 
niñas, las religiosas de la Cari
dad quedaron dedicadas única
mente al cuidado de los ancia
nos. Con su marcha, por cues
tiones que no hemos podido 
concretar aún, se supone que 
será personal seglar el que en lo 
sucesivo se encargue de la ar
dua tarea de cuidar a los inter
nados en la residencia de ¿ Ma
nos.

NOTA: Todas las semanas NUEVA JUGADA, quedando anuladas las cartas que correspondan a la apuesta 
de la anterior. Cada semana, NUEVA JUGADA y NUEVAS CARTAS.

Ayer fue presentada en nuestra 
ciudad la nueva sociedad 
mercantil Soufflet Palomo 

Ibérica, S. A.
Está integrada por empresas familiares 

francesa y segoviana
J.P.Q.

Se presentó ayer tarde, en el 
Parador Nacional de Turismo, 
una sociedad empresarial de ori
gen francés en la que acaba de 
entrar a formar parte como socio 
otra segoviana, promovida por 
el industrial Octaviano Palomo. 
La nueva empresa recibe el nom
bre de Soufflet Palomo Ibérica, 
S.A., y tanto el presidente de la 
entidad francesa, Michel Soüf- 
flet, como el empresario sego- 
viano, estuvieron en el acto, jun
to a directivos y empleados de la 
nueva empresa y un elevado nú
mero de industriales, hombres 
de negocios, y representantes 
de entidades diversas. Se en
contraba también el presidente 
de la Diputación.

El director gerente de la nue
va sociedad, Pedro Palomo Her
nández, pronunció unas pala
bras en las que hizo referencia a 
la actividad de su padre en el 
sector cerealista, actividad que 
le llevó hace unos años a entrar 
en contacto con la empresa fran
cesa Groupe Soufflet, una enti
dad con vocación europea —di
jo—, una gran empresa familiar 
que cuenta con una facturación 
global de 250.000 millones de 
pesetas. Hace tres años surgió 
la idea de abrir una oficina en 
España, proyecto que ahora se 
hace realidad, con unas muy in
teresantes perspectivas de futu
ro. .

Pedro Palomo apuntó luego 
algunas de las actividades y vo
lúmenes de ventas del Groupe

b MIGUEL TOVAR
-------------------LE OFRECE--------------------
PISOS EN CONSTRUCCION

VIA ROMA (a pie de carretera)

De 2 a 5 dormitorios 
en planta y dúplex.
PRIMERA CALIDAD DE CONSTRUCCION 

Garajes. Amplias vistas. Facilidades

MIGUEL TOVAR (API.)
EZEQUIEL GONZALEZ, 6 - Teléfono 43 54 61

LIDIA LOTERIA PRIMITIVA

Recortar este espacio y en
viarlo a LIDIA, c/ Severo 
Ochoa, 6 (40002-Segovia). Y si Jomada 40 jueves 5-10-89 
la combinación jugada por LI- ■ - - ---------------------------—
DIA coincide con el pleno de la jomada anotada (seis aciertos), tú 
tendrás derecho a participar en el sorteo que puede proporcionarte 
UNO de sus GRANDES PREMIOS 89.
1 ° Vestido de novia y complementos; el importe del banquete de 

boda (200 comensales) y CHEQUE por valor de MEDIO MI
LLON de pesetas para viaje luna de miel.

2 .° Vestido de novia y complementos, y vestido para madrina.

Soufflet, que cuenta con una 
plantilla de 1.312 personas y un 
total de 50 empresas dentro del 
grupo. Es la empresa exporta
dora número 22 en Francia y la 
número 61 en el ránking gene
ral de empresas francesas.

Sus actividades se extienden 
a la agricultura en general, 
siendo el primer almacenista 
francés en cereales y el primer 
proveedor de abonos fertilizan
tes a la agricultura francesa; en 
el aspecto comercial es el primer 
exportador de Francia; en mal- 
teria, el segundo grupo maltero 
en su país y el primero en mai- 
cería europea; en la fabricación 
de harina figura como el segun
do grupo harinero más grande 
de Francia y en el sector arroz- 
hortalizas-legumbres ocupa el 
segundo puesto de los grupos 
arroceros franceses y primero 
de legumbres secas. También 
amplia su gestión a los produc
tos petrolíferos y derivados y en 
cuanto a la panificación indus
trial, también tiene una actua
ción importante.

..Octaviano Palomo y su esposa 
asi como su hijo Pedro, hicieron 
los honores a los números invi
tados, a los que se obsequió con 
un amplio y variado aperitivo.

La nueva empresa, que cuen
ta con una plantilla joven de 
empleados, según señaló su 
también joven director gerente, 
queda establecida en nuestra 
ciudad en el número 20 de la 
avenida de Fernández Ladreda.

CUELLAR

José Luis Carabias, ganador 
del concurso fotográfico 

«Fiestas de Cuéllar»

En un breve acto celebrado en 
la sala «Cronista Herrera» fue
ron entregados los premios del 
concurso de fotografía «Fiestas 
de Cuéllar» que con motivo de 
las fiestas de San Miguel con
vocó la Concejalía de Cultura. 
El jurado, compuesto por Tere
sa Tejo Sanz responsable del 
departamento cultural del Ayun
tamiento, Salvador Guijarro 
Callejo, profesor de EGB e Isi
doro Puertas, presidente del 
Hogar del Pensionista, conce
dieron los premios a José Luis 
Carabias. 30.000 pesetas y pla
ca, José Ignacio Sánchez Serra
no, 15.000 y placa y Rosario 
Llórente Pan, 10.000 pesetas y 
placa;

CONTINUA

LA PROGRAMACION

DE SAN MIGUEL

Continuando con la progra
mación cultural y deportiva ela
borada por el Ayuntamiento pa-

Audiencia Real
S.M. el Rey recibió en au

diencia a los componentes de la 
XXI Promoción del Cuerpo de 
Interventores del Estado, que 
hoy constituye una especialidad 
del Cuerpo Superior de Inspec
tores de Finanzas del Estado, 
con ocasión de haber cumplido 
25 años de servicios a la Admi
nistración. A dicha promoción 
pertenece el delegado de 
Hacienda de nuestra provincia, 
Jenaro Albarrán Martin.

Primero-. # segundad

PROSEGUR
COMPAÑIA DE SEGURip^^

La 1® compañía en seguridad 
te ofrece formación completa, excelente remuneración, 
estabilidad profesional  y posibilidades de promoción, 

como vigilante jurado o guarda de seguridad.
Requisitos:

• Edad entre 18 y 30 años 
• 1,80 m. de estatura

ra la celebración de las fiestas 
de San Miguel, patrono de la vi
lla, en la mañana de hoy se cele
bró una prueba ciclista para afi
cionados que, organizada por el 
Club Ciclista Cuellarano contó 
con una nutrida participación.

Para esta tarde, en el pabe
llón polideportivo municipal es
tá previsto un encuentro de fút
bol sala entre las selecciones de 
Cuéllar y Medina del Campo. A 
las nueve de la noche, en el tea
tro La Muralla, la compañía de 
Teatro La Gala de Medina pon
drá en escena la obra de Alejan
dro Casona «Los árboles mue
ren de pie». Los actos progra
mados terminarán con una ver
bena popular en la Plaza Mayor.

I CAMPEONATO REGIONAL 
DE DOMA VAQUERA

Como complemento a la pro
gramación festiva de San Mi
guel, para esta tarde está pre
vista en las inmediaciones del 
Castillo la celebración del Pri
mer Campeonato de Doma Va
quera de Castilla y León. Las 
pruebas, que consistirán en di
ferentes demostraciones hípi
cas comenzarán a las cuatro y 
media de la tarde. A estas, ade
más del alcalde de la villa, asis
tirán el duque de Alburquerque, 
Beltrans Osorio, marqués de 
Cuéllar, Juan Osorio, director 
de la Caja de Ahorros de Sego
via. Carlos Rojo del Amo, y el 
presidente de la Federación Hí
pica de Castilla y León Vicente 
Garrido.

Al término de la competición 
la Escuela Ecuestre de Cándido 
López Chaves, de Segovia reali
zará una exhibición de alta es
cuela.

• Titulo de Graduado escolar
• Libre del servicio militar
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Posada, sorprendido por las fechas 
elegidas para la cumbre 

hispano-francesa en Valladolid 
«Será inevitable que se valore como un 

acto más de la campaña electoral»

Falencia. (ICAL).- El presiden
te de la Junta de Castilla y León, - 
Jesús Posada, ha manifestado su 
sorpresa por las fechas elegidas 
para la cumbre hispano-francesa 
que se celebrará en Valladolid entre 
los días 23 y 24 del próximo mes de 
octubre y de la que aún no tiene 
conocimiento oficial, según asegu
ró ayer en Falencia.

Posada se mostró satisfecho de la 
elección de Valladolid para una 
reunión de esa importancia y asegu
ró que desde la Junta se prestará 
todo tipo de colaboración para que 
sea un éxito, pero considera poco 
oportunas las fechas “porque en 
esos momentos el Gobierno español 
se encuentra en funciones y esa 
situación no es la más adecuada 
para una reunión institucional, de 
Estado”. El presidente de la Junta 
añadió que, a falta de cinco días 
para la celebración de elecciones,

El CSIF contra el nombramiento 

de delegados territoriales por decreto
Zamora (leal).— Funciona

rios de la Confederación Sindi
cal Independiente de Funciona
rios de Zamora han mostrado su 
desacuerdo contra el nombra
miento de delegados territoria
les por decreto. El CSIF consi
dera esta medida como un paso 
atrás y la califica además de te
ner un marcado carácter politi- 
co. Según CSIF la medida no fa
vorece a los funcionarios y an
quilosa la profesionalización. El 
sindicato independiente consi
dera además que el nombra
miento de los delegados territo
riales por convocatoria públi- 
cade libre designación y que 
permitía al Gobierno el nombra
miento de hombres de su con
fianza, garantizaba la profesio- 
nalidad de estos últimos en tan

Los trabajadores de la radio y la TV 
pública de Castilla y León rechazan 
el acuerdo suscrito por CDS, CiU e IU

Valladolid. (ICAL).— Los 
trabajadores del Centro Regio
nal de TVE y RNE en Castilla y 
León emitieron ayer un comuni
cado en el que, entre otras cosas, 
manifiestan su preocupación e 
indignación por las reiteradas 
descalificaciones a la que en los 
últimos días, dicen, “hemos 
visto sometida nuestra labor 
profesional por parte de los re
presentantes de distintas fuerzas 
políticas”.

Según los trabajadores de 
Radio Nacional y TVE en Casti
lla y León el documento suscrito 
en Madrid constituye un nuevo 
intento de control de la tarca 
informativa que pretende alcan
zar lo mismo que denuncia.

En el comunicado se critica 
también la nota emitida el día 22 
por el Consejo Asesor de RTVE 
en Castilla y León. Tras califi
carla de “grave” al denunciar 
una pretendida falta de profesio- 
nalidad en el tratamiento de la

“será inevitable que se valore como 
un acto más de la campaña electo
ral”.

En cuanto al anunciado cambio 
de los delegados territoriales y re
conoció que el funcionamiento has
ta ahora ha sido positivo. No obs
tante, el presidente de la Junta con
sidera que se deberá analizar si el 
cargo es más político que funciona- 
rial y, tras ese análisis, se adoptará 
una decisión sobre un eventual 
cambio de los delegados territoria
les.

Jesús Posada también manifestó, 
en su visita oficial a Falencia, que 
tiene la intención de reunir a todos 
los presidentes de las comunidades 
autónomas del cuadrante noroeste 
peninsular, con el fin de unir esfuer
zos y voluntades para que todo este 
territorio no quede al margen de las 
grandes inversiones en infraestruc
turas viarias.

to en cuanto debían ser funcio
narios y reunían una serie de ca
racterísticas profesionales.

Con el nombramiento de los 
delegados territoriales por de
creto, prosigue el CSIF se ga
rantiza únicamente su militan- 
cía, así como el conocimiento 
del área administrativa; salvo en 
el caso de que dicho nombra
miento recayese sobre un deter
minado funcionario. Al mismo 
tiempo el sindicato muestra 
también sus temores de que la 
medida se pueda hacer exten- 
sible a los jefes de servicio, con 
lo que siempre según los inde
pendientes, queda más compro
metida la profesionalización de 
la administración y la misma ca
rrera administrativa.

información, precisamente ante 
la convocatoria de una campaña 
electoral y cuando hasta el 
momento, dicen, desconocemos 
cualquier otra denuncia pública 
de nuestra labor informativa, 
incluso en anteriores procesos 
electorales realizados en el ám
bito de nuestra Comunidad.

La nota termina diciendo que 
los trabajadores de la radio y la 
televisión pública en Castilla y 
León no van a someter su trabajo 
a ningún tipo de control profe
sional ni ahora ni en ningún otro 
momento tal y como pone en 
evidencia su trayectoria profe
sional. Del mismo modo señalan 
que no entrarán en ninguna polé
mica estéril que “sólo puede 
servir, afirman, a irnos intereses 
políticos que nuestra profesio
nal idad nos obliga a evitar en de
fensa de la libertad de informa
ción de todos los ciudadanos de 
Castilla y León”.

Doscientos proyectos 
empresariales 
de la región 
serán subvencionados 
por el Estado

La inversión generada 
se cifra en 41.000 millones

Valladolid (leal).— En lo que 
va de año doscientos proyectos 
han sido aprobados hasta la fe
cha en Castilla y León para ser 
subvencionados por el Estado 
durante el actual ejercicio eco
nómico. La inversión generada 
por estos proyectos se eleva a 
un total de 41.000 millones de 
pesetas mientras que el número 
de puestos de trabajo genera
dos por la política de incentivos 
regional en Castilla y León as
ciende a 2.616.

La Consejería de Economía y 
Hacienda ha recibido con satis
facción la decisión del Ministe
rio de Economía de archivar de
finitivamente el plan para no 
apoyar las inversiones menores 
de 75 millones de pesetas ya 
que, a juicio de los responsa
bles de la economía regional, 
esta medida iría en claro perjui
cio de las provincias más atra
sadas de la comunidad como 
puede ser el caso de Avila, Soria 
o Segovia.

De esta forma la inversión mí
nima para obtener una subven
ción del Estado a partir del pró
ximo año seguirá situándose a 
partir del año próximo en la cifra 
de quince millones de pesetas. 
Las ayudas se extenderán a to
dos los proyectos inversores de 
creación de empresas, amplia
ción, traslado o remodelación 
en las zonas que se benefician 
de los incentivos regionales. 
Para los proyectos de moderni
zación el mínimo subvenciona- 
ble iba a ser situado en ciento 
cincuenta millones pero que 
quedará en quince millones de 
pesetas.

El CDS quiere contar 
con dos direcciones 
generales más

Valladolid (leal).— Los cen
tristas de Castilla y León conta
rán muy probablemente con dos 
direcciones generales más de la 
Junta en las próximas semanas, 
según ha asegurado en me
dios políticos regionales. Al pa
recer, este acceso a nuevas par
celas de poder en el seno del 
Gobierno regional se deriva aún 
del acuerdo alcanzado con el PP 
en mayo pasado, tras el cual 
ambos partidos gobiernan en 
coalición la comunidad autóno
ma.

De este acuerdo, con los da
tos facilitados en medios polí
ticos de la comunidad, el CDS 
contará con la Dirección Gene
ral de Turismo, adscrita a la 
Consejería de Fomento que di
rige el centrista José María 
Monforte y desea contar próxi
mamente con uno de sus hom
bres al frente de la Dirección 
General de Juventud y Depor
tes, que ostenta en la actuali
dad Orden Vigara.

Sánchez Reyes, ante el nuevo 
período de sesiones

«Las Cortes han demostrado 
haber llegado a la mayoría de edad»

Valladolid. (ICAL).-- El nuevo 
periodo de sesiones parlamenta
rias, que há dado comienzo este 
mes, se presenta con un elevado 
número de iniciativas en trámite 
como corresponde a una institución 
consolidada, según puso de mani
fiesto ayer en Valladolid Carlos 
Sánchez Reyes, presidente de las 
Cortes de Castilla y León.

“Las Cortes de Castilla y León 
han demostrado ya haber llegado a 
la mayoría de edad", dijo Sánchez 
Reyes en el transcurso de un en
cuentro celebrado ayer con los pe
riodistas en Valladolid para hacer 
un balance de la actividad parla
mentaria, las iniciativas legislativas 
aprobadas hasta ahora, así como las 
que están pendientes. de tramita
ción.

Según informó, desde septiem
bre de 1987 hasta ahora las Cortes 
han recibido un total de veinticinco 
proyectos de ley. De ellos, siete 
fueron presentados en .1987, seis al 
año siguiente y jioce durante este 
año. Asimismo, de los veinticinco 
proyectos de ley se encuentran en 
tramitación diez, mientras que ca
torce han sido sustanciados y uno 
fue retirado.

Según informó el presidente de 
las Cortes regionales, los diez pro
yectos de ley en trámite son los 
siguientes: De coordinación de po
licías locales de Castilla y León, 
creación de la comarca de El Bier- 
zo, bibliotecas, educación física y

TELEGRAMAS REGIONALES

La dirección de Fasa-Renault ha 
decidido aplazar hasta el próximo 
mes de enero el funcionamiento de 
un tercer tumo de operarios, que 
debía haber comenzado este mes 
con la contratación de unas 1.300 
personas nuevas. Los responsables 
de la empresa aseguran que las 
medidas de restricción económica 
que está aplicando el Gobierno 
desde hace unos meses han modifi
cado el programa de exportación 
previsto por la empresa.

* * *

La Audiencia Provincial de 
Zamora absolvió de todos sus car
gos a los seis procesados de la 
Unión de Campesinos Zamoranos 
(UCZ), acusados de ocupación ile
gal de edificio público en febrero 
del 87 y para los que el fiscal había 
solicitado el pasado 19 de septiem
bre un año de prisión menor.

* ♦ *

La Unión Regional de Comisio
nes Obreras en Valladolid ha dado 
su apoyo unánime a la Propuesta 
Sindical Prioritaria, tanto a su con
tenido como a la manera con que se 
llevó la negociación. En la reunión 
mantenida por el Consejo de la 
Unión Regional de CC.OO., máxi
mo órgano entre Congresos, en los 
locales de Comisiones en Vallado- 
lid, estuvieron presentes un total de 
ochenta miembros elegidos en las 
provincias de la región. La pro
puesta se presentará conjuntamente 
por Antonio Gutiérrez y Nicolás

deportes, modificación de la orde
nación de la Función Pública de la 
Administración regional, regula
ción transitoria del Fondo de Com
pensación Regional, tasas y precios 
públicos, carreteras, Seguridad in
dustrial y el proyecto de ley de 
Cajas de Ahorro.

REFORMA

DEL REGLAMENTO

Por otro lado, el presidente de las 
Cortes cree que antes de que finali
ce el mes de octubre se habrá pre
sentado ya la proposición de ley que 
hará posible la modificación del 
Reglamento de ¡a Cámara, cuyo 
texto irá avalado con la firma de los 
representantes de todos los grupos 
parlamentarios. De producirse así, 
como se espera, Sánchez Reyes 
entiende que el nuevo Reglamento 
entraría en vigoren el mes de febre
ro, coincidiendo por el inicio del 
segundo periodo de sesiones de este 
tercer año de la legislatura en Casti
lla y León.

Como es sabido, la reforma del 
Reglamento persigue -entre otros 
objetivos- una importante reduc
ción de los trámites parlamentarios, 
especialmente los que se refieren a 
las preguntas formuladas por los 
procuradores. Asimismo, el nuevo 
Reglamento de la Cámara hará 
menos costoso el trámite previsto 
para la creación de las comisiones 
de investigación.

Redondo el próximo 19 de octubre 
en Madrid.

* * *

La situación de los trabajadores 
de Correos en Burgos se está viendo 
alterada en las últimas semanas. A 
la denuncia sobre la inseguridad y 
desprotección frente al terrorismo, 
se suma ahora la situación por la que 
atraviesa el personal laboral contra
tado de forma eventual, que aún no 
ha cobrado sus salarios de los meses 
de agosto y septiembre.

* * *

El Consejo de Ministros autorizo 
ayer la contratación de obras para 
acondicionamiento de carreteras en 
las provincias de Burgos, Zamora, 
Soria con un importe de 4.047 nu 
llones de pesetas. Todas esas co 
trataciones, según el comunica 
de la Delegación del Gobierno, 
realizarán por el sistema de subas 
con admisión previa de las obra ■

* ♦ *

La Junta General Extraórdin^ 

de Elosúa, reunida ayer en Le * 
autorizó al Consejo de Admml  
ción en ampliar el capital soCl^,ones 
empresa en mil quinientos m 
de pesetas nominales y 
mil millones de pesetas en o 
ciones. Esta autorización n 
pudo conceder en la ídtima 
General al no lograrse la may0 
el número de accionistas.

M.C.D. 2022
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Asamblea constituyente en noviembre

Las cooperativas ultiman su proceso de fusión
Ganar el campo

El conjunto de las cooperati
vas agrarias integradas en las 
dos organizaciones que han fun
cionado en los últimos años, 
AECA y UCAE, han llegado a 
compromisos formales para ce
rrar la primera fase del proceso 
para la fusión de ambas siglas. 
Se estima que la asamblea cons
tituyente de la Confederación de 
Cooperativas puede estar ulti
mada en el mes de noviembre. 
Se da un plazo de dos años para 
culminar el proceso con la cele
bración de elecciones y dar por 
cerrado el proceso de transición.

Las negociaciones para la 
formación de una sola sigla en 
el mundo del cooperativismo se 
prolongan ya desde hace varios 
años ante el proceso de división 
en que se hallaban inmersas es
tas entidades». Lo que no tenia 
sentido —señala el presidente 
de la Unión de Bodegas Coope
rativas y presidente también de 
la Asociación Española de Coo
perativas Agrarias (AECA), Ma
nuel Grande—, es que existiera 
un clima de división en el mun
do cooperativo y que personas 
con los mismos intereses en un 
mismo pueblo, pertenecieran a 
dos entidades diferentes. Está
bamos dando un pobre espectá
culo a esas bases y, desde lue-

Ganaderos e industrias lácteas condenadas a entenderse
Primer punto, negociar un marco jurídico interprofesional

«Estamos abiertos a las nego
ciaciones con los ganaderos y 
sus organizaciones. Pero, es 
más, estamos condenados a en
tendernos las industrias y los 
productores sin interferencias 
de la Administración».

Esta es la posición mantenida 
por Vázquez de Prada, en repre
sentación de la Federación Na
cional de Industrias Líoteas. Pa
ra los responsables de este sec
tor, no existen dudas de que las 
industrias más importantes han 
acometido en los últimos años 
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al 55 50 68

(Ref. 40/1 /M009)

go, era una situación insosteni
ble. Lo importante es trabajar 
juntos en un mismo proyecto 
donde la capacidad de decisión 
está en los agricultores».

El principal problema teórico 
que se había planteado a la hora 
de cerrar el proceso para la fu
sión y que dio origen también a 
los movimientos de escisión, ra
dicaba en la conformación de 
dos modelos diferentes de coo
perativismo agrario. De un lado, 
lo defendido por AECA, que 
apostaban por el modelo secto
rial como el más genuino repre
sentante de los intereses de los 
agricultores. De otra parte, el 
modelo de UCAE, defendido 
especialmente por Cataluña y 
Valencia, donde se planteaban 
el modelo territorial.

Aunque se esgrimían estas di
ferencias como razones para la 
división, lo cierto es que no eran 
tales. Manuel Grande señala 
que, en el futuro, la organiza
ción del cooperativismo en es
tructurales sectoriales o coope
rativas, es algo que deberán de
cidir los cooperativistas. En rea
lidad, se considera que no es 
éste un motivo de problemas. 
Cada sector sabe muy bien si 
tiene capacidad y conciencia pa
ra organizarse de forma secto- 

un fuerte proceso de reestructu
ración, con altas inversiones pa
ra lograr una mayor competiti- 
vidad ante el funcionamiento 
próximo del mercado único. Pe
ro, —advierten las mismas 
fuentes— es evidente que tam
bién los ganaderos deben po
nerse al día, acometer los cam
bios necesarios en sus estructu
ras para ser competitivos por
que, de lo contrario, puede per
der todo el sector. Y, entre al
gunas de las novedades que 
pueden producirse en un futuro 

rial o por comunidades autóno
mas.

Durante las últimas fechas, 
los encargados de llevar a cabo 
las negociaciones para la fusión 
han logrado cerrar ya la redac
ción de los estatutos. Se ha 
puesto de manifiesto que el 
cambio en la dirección general 
de Cooperativas ha sido un fac
tor decisivo y positivo para ace
lerar el proceso de fusión entre 
las dos organizaciones.

En una primera fase, la de
nominada como de transición, 
existirá un consejo rector con 
una representatividad al 50 por 
ciento entre las dos siglas. Los 
puestos de presidente o para los 
órganos directivos están por de
signar, aunque parece probable 
que se haga un reparto equili
brado. Como muy tarde, se es
pera que para el mes de noviem
bre se haya celebrado la asam
blea constituyente y que, a par
tir de ahí se trabaje para conso
lidar la fase de transición. El 
plazo máximo hasta la celebra
ción de un proceso electoral es 
de dos años. Objetivo de ambas 
partes es que se haga cuanto an
tes para recuperar un tiempo 
perdido por las divisiones que 
han dominado el sector.

V.M.C.

no largo, es que los precios de la 
leche se pongan también a los 
niveles comunitarios, lo que su
pondrá un considerable descen
so respecto a las cotizaciones de 
este momento.

Los precios de ia leche no van 
a ser-a corto plazo objeto de 
negociación a nivel estatal entre 
los industriales y las organiza
ciones agrarias. Tras los recien
tes y graves incidentes de Can
tabria el pasado verano y con la 
subida de cotizaciones registra
das desde el primero de sep
tiembre, el sector habría recu
perado en alguna medida la 
tranquilidad. Los problemas en 
este sentido se producirían a la 
salida del invierno y, para ello, 
aún faltan varios meses.

Desde esta perspectiva, el 
sector productor y los propios 
industriales estiman que el pri
mer paso a dar por ambas partes 
seria lograr el establecimiento 
de un marco de negociaciones 
donde ubicar la interprufesio-

En momentos preelectora
les como éstos, al margen de to
das las manifestaciones públicas 
de los políticos de turno en rela
ción con la tendencia de voto y la 
confianza que existe, (al menos 
de cara al exterior) entre los diri
gentes del partido en el gobier
no, es cuando se ponen de mani
fiesto las verdaderas preocupa
ciones de los políticos y los es
pacios donde se pretenden sacar 
los mejores resultados.

Al menos sobre el papel, pa
rece existe un mayor desconten
to de las clases medias, espe
cialmente las urbanas respecto a 
la política de la Administración 
socialista. En el mundo laboral, 
el descontento ha sido también 
manifiesto en los últimos meses. 
Se trata de dos colectivos junto 
a otros que podrían ser los fun
cionarios de la Administración 
cuyos votos podrían tener varia
ciones respecto a procesos ante
riores. En unos casos, hacia po
siciones de izquierda y en otros 
hacia siglas a la derecha del 
PSOE. Aunque a veces pueda 
haber parecido lo contrario, los 
resultados de las elecciones al 
Parlamento Europeo, donde el 
PSOE se mantenía con la mayo
ría, no han sido argumento sufi
ciente para contentar o tranqui- 
lizaral aparato del Gobierno. 
Por éste motivo, es evidente que 

nal. En principio, las organiza
ciones agrarias se han mostrado 
unánimes en dar este primer 
paso que podría enmarcarse 
dentro de la Ley de Contratos 
Agrarios. Definido este marco 
y las reglas de juego, con ausen
cia de la Administración, ven
dría el resto de las negociacio
nes de precios, laboratorios, ca
lidad etc...

V.M.C.
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en los últimos tiempos se han 
producido acuerdos del Ejecuti
vo donde se ve un claro tinte 
electoral, aunque en su momen
to también figurasen en el pro
grama del Gobierno para este 
periodo.

En este contexto se podría 
enmarcar el proyecto de Ley de 
Pensiones no contributivas que 
debería entrar en vigor a partir 
del próximo año. El colectivo de 
posibles personas afectadas por 
una u otra razón sería superior 
al millón, entre aquellas que 
podrían percibir pensiones y las 
familias donde aumentarían las 
prestaciones por hijos. En defi
nitiva seria una linea abierta pa
ra sectores o colectivos menos 
favorecidos, en muchos casos 
pensionistas o personas de 
edad. En los últimos días han 
circulado ya los primeros rumo
res sobre la jubilación anticipa
da en el sector agrario con más 
de 300.000 posibles beneficia
rios, proyecto que es un viejo 
compromiso y que ha estado pa
ralizado varios años. Hoy el Go
bierno podría aprobar un real 
decreto. Lo que no se sabe muy 
bien es cuándo entraría en vigor 
con un gasto superior a los 
50.000 millones de pesetas que 
dicen oficialmente sería el coste 
del mismo.

Ante proyectos y grandes ac
tuaciones como éstas, en perio
dos de campañas electorales, lo 
más lógico es ponerse a tem
blar. Hay el riesgo de que se uti
licen solamente como propa
ganda y que su aplicación real 
se haga en el próximo compro
miso electoral pasado ya el 92. 
De nada sirve hablar simple
mente de miles de millones po
sibles, como ha sucedido en 
otros proyectos si a la postre se 
fijan posteriormente unas con
diciones imposibles de cumplir 
para el posible beneficiario.

Ante situaciones preelectora
les, no es nuestro objetivo decir 
que todo va de campañas y que 
nada merece una fiabilidad. No 
es eso. Simplemente, se trata de 
que el elector reflexione ante es
tos magnos proyectos que re
cuerdan las grandes obras de 
otras décadas y que se vote con 
el convencimiento de lo que se 
hace y no a instancias de unas 
campañas electorales. Hoy por 
hoy, una de las reflexiones posi
bles ante algunas actuaciones 
oficiales, es que se busca el voto 
agrario como el de otros colecti
vos que han tenido una mayor 
tradición hacia la derecha. El 
medio rural y los pensionistas 
pueden decidir algunas cosas.A i

Alfonso Gadea
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Ahora Austin Rover le ofrece una oportunidad única: estrenar coche, sacando el mejor partido 
a su vehículo usado y con la flexibilidad de financiación que usted se merece.

Montego. Desde LH40.000 ptas. Rover 216. Desde 1.64 5.()()() ptas.

-------------------------------- -------------0
Concesionario Oficial: 
SEGOVIA.
JUSTINO SANZ
ARRIBAS. Los Coches, 7. 
Tel. 43 26 03.
Y su red de agentes en toda 
la provincia.
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vado, es todavía más amplio, para 

que estés más cómodo y te puedas

aman
TECNOLOGIA LIDER

Ahora ya no podrás resistirte a su encanto, 

su personalidad, su diseño. Ahora, desde el 

primer momento, despertará en ti una atracción 

tan. fuerte que se convertirá en tu mayor pa

sión. La pasión por el nuevo Uno. Inconfun

dible, preparado para dominar la nueva dé

cada, el nuevo Uno te llevará donde tú quie

ras, por cualquier carretera, con perfecta se

guridad, venciendo el viento más silenciosa

mente y reduciendo los consumos con su nue

vo CX de 0,30, récord en su categoría. Te sor

prenderá cómo su interior, totalmente reno-

La pasión de tu vida
mover a tus anchas. Y ahora también el Uno 

viene con nuevos motores, porque además del 

mítico motor Pire 1.000, dispone de un motor 

Pire 1.100 de 56 CV y de un motor 1.400 de 72 

CV con inyección electrónica single point. La 

versión Turbo dispone ahora de 118 CV con un 

nuevo motor 1.400 con inyección electrónica 

multipoint, turbocompresor e intercooler. Entre 

todas sus versiones de 3 y 5 puertas, diesel o

gasolina, elige el nuevo Uno que más te vaya.

Desde 998.000 Ptas.
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ETA asesina a un policía en Irún
El policía nacional Juan Pe

dro González Manzano, casado 
y con una hija de corta edad, re
sultó muerto a últimas horas de 
la tarde de ayer en Irún, al hacer 
explosión un potente artefacto 
colocado previamente por los 
terroristas bajo su automóvil, y 
activado al introducirse en el 
aparcamiento del cuartel.

Los hechos tuvieron lugar so
bre las siete de la tarde, mo
mento en que Juan Pedro Gon
zález Manzano llegaba en su au
tomóvil al aparcamiento del 
cuartel, situado en la calle Vir
gen Milagrosa, a unos quinien
tos metros del Ayuntamiento, 
en pleno centro de Irún. Según 
las primeras investigaciones, 
los integrantes del comando te
rrorista adosaron la bomba al 
vehículo cuando éste se encon
traba estacionado en una calle 
próxima a la aduana, donde tra
bajaba el agente.

Posteriormente, los pistole
ros de ETA siguieron a la victi
ma hasta el cuartel. Cuando el 
Policía se introdujo en el apar

Polémica sobre la manipulación informativa en TVE
Madrid.— Rosa Conde, mi

nistra portavoz, dijo ayer en rue
da de prensa que «TVE ha sido 
un arma arrojadiza de los parti
dos contra el Gobierno».

De forma casi simultánea, la 
oposición rechazaba las pala
bras con que Alfonso Guerra 
condenó el pasado jueves la ini
ciativa de presentar un docu
mento que muestre la manipula
ción informativa del Gobierno 
en TVE.

Este documento fue entrega
do en las dependencias de la 
Junta Electoral Central en el

| EN POCAS LINEAS j

El sorteo de los mozos perte
necientes al reemplazo de 1990 
se efectuará el próximo 12 de 
noviembre, según una orden del 
Ministerio de Defensa que pu
blicó ayer en el BOE.

El nuevo rostro de «La Van
guardia», uno de los diarios 
más antiguos de España, fun
dado en 1881, saldrá a la calle el 
3 de octubre tras un largo pro
ceso de renovación tecnol'8' lico 
progresivo que ha supuesta una 
inversión de 3.500 millones de 
pesetas.

El exsenador del PP Enrique 
Bolín aseguró ayer que no pien
sa abandonar la política y que 

Contribuya a crear vida 
en el Tercer Mundo

En estos momentos, en varios países del Tercer Mundo es 
posible la vida gracias a las más de 50.000 personas que colaboran 
con Intermón.

Usted también puede ayudarnos. Llámenos al (93) 301 29 36. 
Su contribución, por modesta que pueda parecerle, nos resultará 
de gran ayuda.

interin@n^
Roger de Uúria, 15

08010 Barcelona. Tel. (93) 301 29 36 /

camiento, fue cuando los terro
ristas accionaron a través de un 
mando a distancia el potente ar
tefacto, dándose inmediata
mente a la fuga.

Es la primera vez que la banda 
criminal utiliza este procedi
miento, denominado en medios 
policiales como «chipriota», pa
ra llevar a cabo atentados contra 
dependencias de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado.

La bomba estaba colocada 
bajo el automóvil, en la parte 
correspondiente al conductor y 
por tanto alcanzó de lleno a 
Juan Pedro González Manzano, 
que falleció en el acto. La onda 
expansiva no alcanzó a varios 
compañeros que se encontra
ban en las inmediaciones, aun
que produjo daños materiales. 
La explosión pudo ser escucha
da en distintos puntos de la lo
calidad fronteriza, y en la con
fusión de los primeros momen
tos, los vecinos pensaron que 
se trataba del lanzamiento de 
granadas contra el cuartel.

Congreso de los Diputados. El 
plazo para que la Junta tome 
una decisión termina el día 3, 
martes.

El documento consta de un 
vídeo que fue presentado ayer a 
la prensa. El vídeo tiene una du
ración de treinta y tres minutos 
y se centra en la campaña del 86 
para mostrar la manipulación 
televisiva. Aparecen en este vi
deo errores con tanto eco como 
el de la aparición de las siglas 
PSOE sobreimpresionadas en 
un campo de fútbol o dirigentes

ha puesto a la venta todo su pa
trimonio, «para quedar liberado, 
vivir en paz y poder dedicarme 
—dijo— a otro tipo de obras so
ciales en la provincia de Mála
ga».

Varios representantes de la 
coalición Los Verdes-Lista Ver
de presentaron ayer en Madrid 
las lineas básicas del programa 
electoral con el que concurrirán 
a los comicios legislativos del 
próximo 29 de octubre, y que 
contempla, entre otros aspec
tos, la salida de España de la 
OTAN y la UEO, la abolición de 
servicio militar obligatorio y la 
legalización del consumo de 
droga.

Juan Pedro González Manza
no. natural de Murcia, estaba 
casado y tenía una hija de corta 
edad. Residía habitualmente en 
la localidad vizcaína de Basauri, 
aunque desde hace un mes se 
encontraba como agregado en 
el puesto fronterizo de Irún. Es
taba previsto que la próxima se
mana se reincorporara nueva
mente a Basauri.

Nada más tener conocimiento 
del brutal atentado, el delegado 
del Gobierno en el País Vasco, 
Julen Elgorriaga, y el goberna
dor civil de Guipúzcoa, José Ra
món Goñi Tirapu, acudieron al 
lugar de los hechos. El Parla
mento vasco, que durante toda 
la jornada celebró el debate de 
política general, hizo público un 
documento institucional conde
nando los últimos atentados te
rroristas.

En fuentes de la lucha anti
terrorista se cree que este nuevo 
crimen es obra del «comando 
Donosti» recientemente recons
truido.

políticos de la oposición en ac
titudes poco «ortodoxas».

La Junta está constituida por 
trece miembros, ocho de los 
cuales son magistrados perte
necientes al Tribunal Supremo y 
los cinco restantes son catedrá
ticos universitarios que obtie
nen su plaza a instancias de una 
propuesta parlamentar- 
ría. Forman también parte de 
ella, pero sin derecho a voto, un 
secretario y el director de la Ofi
cina del Censo Electoral.

De otra parte, el comité de 
empresa de RTVE llegó el mar
tes pasado a un acuerdo similar 
al suscrito por el PP, CDS, IU y 
CiU, en el que se exigen garan
tías de pluralismo informativo y 
objetividad en TVE mientras du
re el proceso electoral. A última 
hora, UGT se desmarcó de este 
acuerdo.

CC.OO. hizo ayer público un 
comunicado enelquesedice 
que la manipulación informativa 
en TVE es «sostenida, cons
ciente, gubernamental, antide
mocrática, y en periodos electo
rales, sencillamente, bochorno
sa».

Joaquín Aguilar, presidente 
del comité general intercentros 
de RTVE, aseguró que el comité 
de empresa del Ente aprobó con 
el respaldo de los sindicatos la 
creación de unas comisiones 
sindicales para el seguimiento 
de las elecciones, con el objeti
vo de garantizar la objetividad y 
colaborar con los profeáionales 
de la televisión.

Un incendio destruye una 
fábrica barcelonesa

Barcelona.— Un incendio 
destruyó esta madrugada parte 
de la nave de fabricación de la 
empresa Vidrate de Les Fran- 
queses del Valles (Barcelona), 
especializada en la producción 
de lámparas, según informaron 
los Bomberos de la Generali
dad.

En el siniestro, que se inició 
sobre la una de la madrugada y 
fue sofocado una hora y media 
después, resultó afectada parte 
de la maquinaria de la empresa,

El Príncipe entrego 
a Bush una carta del Rey

Nueva York.— El príncipe de 
Asturias, don Felipe de Borbón 
fue recibido ayer en la Casa 
Blanca por el presidente George 
Bush, a quien hizo entrega de 
una carta del Rey de España. 
Don Felipe acudió a la mansión 
presidencial a las tres de la tar
de y conversó durante cerca de 
media hora con Bush sobre la 
celebración del Quinto Centena
rio del Descubrimiento y sobre 
la situación política española.

Con esta visita protocolaria a 
Bush, don Felipe de Borbón dio 
por terminada su gira america
na, que comenzó en Canadá.

Antes de acudir a la Casa 
Blanca, el Príncipe de Asturias 
fue agasajado por el Departa
mento de Estado con un almuer
zo en la residencia oficial para 
visitantes ilustres, la «Blair

El sindicato de prisiones 
se solidariza con los 
funcionarios denunciados

Barcelona.— La Unión de 
Funcionarios de Instituciones 
Penitenciarias (UFIP) de la pri
sión Modelo de Barcelona emi
tió hoy un comunicado en el 
que se solidariza con los tres 
funcionarios denunciados ante 
el Juzgado de Guardia por el 
Fiscal de Vigilancia Penitencia
ria de Barcelona.

Los tres funcionarios de La 
Modelo son acusados de haber 
practicado «rigor innecesario»

Plan de ayuda a la jubilación 
de agricultores

Madrid.— El Consejo de Mi
nistros aprobó ayer un progra
ma de apoyos estructurales pa
ra el sector agrario con el fin 
de favorecer el relevo generacio
nal en la agricultura española.

El programa fue presentado 
por el titular del Ministerio de 
Agricultura, Carlos Romero, y 
prevé la jubilación anticipada 
voluntaria de ganaderos y agri
cultores, de acuerdo con un 
programa de la Comunidad Eu
ropea que hasta ahora España 
no ha puesto en marcha. En Es
paña esta medida alcanzaría a 
unos 213.000 productores.

El texto gubernamental pro
pone adelantar la retirada, de 
forma voluntaria, a los sesenta 
años de edad, asi como los 
miembros de la familia o asala
riados permanentes que traba
jen en la explotación y superen 
los 55 años de edad. Para aco
gerse a este programa será ne- 

aunque se evitó que se propa
gase el fuego a otras naves con
tiguas, según las mismas fuen
tes.

Los daños causados por el in
cendio, que no provocó victi
mas personales, todavía no han 
sido evaluados.

Las mismas fuentes explica
ron que en las tareas de extin
ción participaron ocho vehícu
los y una treintena de bomberos 
de la Generalidad.— Efe

House». Por parte americana 
asistieron al almuerzo el ex em
bajador de Estados Unidos en 
Madrid y actual subsecretario 
de Estado Reginald Bartholo- 
mew; el presidente de la comi
sión del Quinto Centenario, 
John Goudie; la directora ge
neral del Departamento de Es
tado, Avis Bohlen, y Joseph 
Zappala, el embajador nombra
do por Bush para representar a 
Estados Unidos en España, cuya 
ratificación todavía no ha sido 
conseguida en el Senado.

Por parte española asistieron 
al almuerzo el embajador de Es
paña en Washington, Julián 
Santamaría; el secretario de 
Estado para Iberoamérica, Luis 
Yáñez, y el subsecretario de 
Asuntos Exteriores, Inocencio 
Arias. 

contra seis internos del centro a 
los que supuestamente registra
ron, dieron un trato físico rigu
roso y causaron desperfectos 
en sus celdas.

La UFIP asegura que los fun
cionarios «cachearon a los en
fermos dentro de los preceptos 
legales establecidos» y niega 
que se encontrasen en estado 
de embriaguez, como sostiene 
la acusación del fiscal.— Efe 

cesarlo que el titular de la ex
plotación la transmita o ceda en 
arrendamiento a otros agricul
tores que desarrollen la activi
dad agraria a titulo principal y 
tenga menos de 45 años.

TOROS
MADRID

La feria taurina de Otoño que 
comienza hoy en Las Ventas de 
Madrid ya tiene asegurado el 
éxito de público. Un ciclo que se 
está consolidando a pesar de la 
reticencia constante de las figu
ras para dejarse anunciar en el 
mismo, por la doble razón de 
que son unas fechas muy poco 
ventajosas en plaza de sumo 
compromiso.

El principal argumento que 
esgrimen los toreros que están 
en los primeros puestos del es
calafón para no actuar en Ma
drid a estas alturas de la tempo
rada es que, de cara al lugar que 
ocuparán en la hipotética linea 
de salida en la próxima campa
ña, la rentabilidad de un triunfo 
es mínima en comparación con 
el perjuicio que puede ocasio
nar el fracaso.

Pero, al margen de las pre
cauciones que toman las figu
ras y sus apoderados, la Feria 
de Otoño camina con pie f¡rrne 
hacia su consolidación. gra 
cías, fundamentalmente, a esa 
estrategia empresarial que 
hecho que, cuando menOS'rteo 
éxito de público esté asegura 
desde antes mismo de su ce 
bración.

M.C.D. 2022



Petronor

UN AMIGO
EN TU

H ay conductores que aunque 
su vehículo no lo necesite en

Tei.94-4635300-Apd0.14i8■ Vil IWI 48080 BILBAO

ese momento se detienen en las 
Estaciones de Servicio Petronor. Se 
detienen porque saben que van a 
encontrar lo mejor para ellos y para 
su vehículo.
Para usted y sus acompañantes 
Petronor dispone de las instalaciones 
más modernas y funcionales.
Pensadas para pasar un rato 
agradable, un rato entre amigos. 
Atendiendo este nuevo concepto de 
Estación de Servicio están nuestros 
empleados. Seleccionados por su 
profesionalidad y su disposición a 
servir como sólo sabe hacerlo un 
amigo.
En Petronor también hemos pensado 
en su vehículo. Tenemos productos 
de la máxima calidad. Resultado de 
la avanzada enología de Petronor, 
la más moderna refinería del país. 
Toda una garantía.
A partir de ahora cuando quiera 
hacer un alto en el camino, piense en 
Petronor.
Un amigo le está esperando.

ESTACIONES 
DE SERVICIO

M.C.D. 2022
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En su visita a los Estados Unidos

El presidente Barco recibe el respaldo 
del Gobierno norteamericano

Incertidumbre en Camboya 
tras la retirada de las 
tropas vietnamitas

Washington.— El presidente 
colombiano, Virgilio Barco, re
cibió el apoyo de su colega esta
dounidense, George Bush, el 
jueves por la noche, para am
pliar los intercambios comercia
les bilaterales a fin de mejorar la 
economía de su país.

George Bush, que se reunió 
con Barco en la Casa Blanca du
rante más de una hora y media, 
le prometió expandir las inver
siones norteamericanas en Co
lombia y examinar la posibilidad 
de que el país suramericano 
pueda beneficiarse del Sistema 
de Preferencia Generalizada, 
aplicable a las mercancías pro
cedentes del Tercer Mundo.

En un comunicado emitido el 
jueves por la Casa Blanca, el 
presidente estadounidense 
anunció además la disposición 
de su país para cooperar con las 
instituciones financieras inter
nacionales para aumentar la 
asistencia a Colombia.

Bush reiteró la disposición de 
Estados Unidos a reanudar las 
conversaciones sobre el Acuer
do Internacional del Café, sus
pendidas en julio por las dife
rencias entre norteamericanos 
y productores por la venta del 
producto a precios más bajos a 
los países no integrantes de ese 
acuerdo.

Sin embargo, el comunicado 
de la Casa Blanca no mencionó 
la petición que Barco hizo re
cientemente para que se mantu
viesen en 1989 los precios del 
café del año pasado mientras se 
logra la renovación del Acuerdo.

La ausencia de un acuerdo

La URSS bloqueará 
los salarios 
parcialmente

Moscú.— Las autoridades de 
la URSS aplicarán, a partir del 
próximo domingo, un bloqueo 
parcial de los salarios. Se trata 
de una medida aprobada sin 
grandes debates por los diputa
dos soviéticos, pese al descen
so del poder adquisitivo que su
pone; mientras, la prensa lanza 
la voz de alarma sobre un previ
sible aumento de los conflictos 
sociales.

«La economía soviética es co
mo un avión lanzado en picado 
hacia el suelo y que Ínter' ’ re
dirigirse antes del impacto , es
cribía el pasado mes de enero, 
Otto Latsis, un economista 
miembro del comité de control 
del Partido Comunista soviéti
co.

PANORAMICA
CHINA: El que fue secretario 
personal del presidente Mao 
Tse-tung, Chen Boda, ha muerto 
en Pekín a los 85 años, al pare
cer de un fallo cardiaco, infor
maron fuentes fidedignas de la 
capital china.

Su muerte no ha sido hecha 
pública oficialmente en la Re
pública Popular de China.

COREA DEL SUR: Cho Song-U 
intelectual de la izquierda sur- 
coreana, fue condenado el jue
ves a 18 meses de cárcel y a la 
suspensión de derechos civiles 
durante dos años por poseer li
bros publicados en Corea del

El presidente Bush, recibiendo a Virgilio Barco a la entrada 
de la Casa Blanca

sobre la cotización del café, 
principal fuente de ingresos de 
la economía colombiana, puede 
ocasionar a este país pérdidas 
de 400 millones de dólares este 
año, en un momento en el que 
ha puesto todos sus esfuerzos en 
la guerra contra el narcotráfico.

Durante la reunión en la Casa 
Blanca, los dos presidentes 
abordaron también el tema de la 
convocatoria de una «cumbre» 
interamericana sobre las dro
gas, propuesta por Virgilio Bar
co el pasado mes de abril.

Fuentes norteamericanas se
ñalaron que dicha cumbre no 
podrá celebrarse antes de 1990,

Diputados libaneses debatirán 
el proyecto de la Liga Arabe

Beirut.— Unos sesenta dipu
tados libaneses viajaron ayer a 
Arabia Saudi para debatir en la 
ciudad balneario de Taif un pro
yecto de solución política a la 
crisis libanesa auspiciado por la 
Liga Arabe.

La prensa y los analistas en 
Beirut calificaron la reunión de 
«histórica», y un eminente juris
ta libanés, Edmond Rabbah, di
jo que la reunión de Taif es «un 
caso único en la historia de las 
instituciones políticas del mun
do».

Según la Constitución liba
nesa, los diputados no pueden 
celebrar reuniones oficiales fue-

Norte, informaron hoy fuentes 
oficiales.

SOLIVIA: La producción de co
ca en Solivia aumentó en un 
veinte por ciento entre 1987 y 
1988 debido a la ineficacia del 
programa de reducción de culti
vos, según aseguró un portavoz 
de la Cámara de Diputados.
GRAN BRETAÑA: Un grupo 
de mercenarios británicos que 
se suponía ayudó a la mafia de 
la droga en Colombia, en reali
dad pretendía atentar contra ei 
jefe del cártel de Medellín, Pa
blo Escobar, según declaracio
nes que publica hoy el diario 
londinense Daily Mail.

CONTINUAN 
LOS ATENTADOS

Al menos sesenta vehículos 
resultaron destruidos ayer por la 
explosión de un coche-bomba en 
el aparcamiento subterráneo del 
hotel Tequendama, en pleno 
centro de Bogotá. El coche fue 
introducido en el aparcamiento 
por una persona que fingió ir a 
visitar a un huésped.

La explosión, que cortó por 
unos minutos el fluido eléctrico 
del hotel, causó daños en los sis
temas de distribución de agua y 
destrozó ventanas, pero no pro
dujo victimas. 

ra de Beirut, por lo que la reu
nión de Taif tendrá carácter de 
«conversaciones informales».

Los parlamentarios cristianos 
exigen garantías de la retirada 
de los 40.000 soldados sirios 
que hay en Líbano.

SEGUNDO ANIVERSARIO

D.a Beatriz Hernanz de la Fuente
Falleció en Segovia el día 2 de octubre de 1987

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hermanos, Severiano, María, Juana, 
Antonio, Fuencisla y Tomás Hernanz de 
la Fuente; hermanos políticos, sobrinos 
y demás familia,

Agradecerán la asistencia al funeral que por el eterno 
descanso de su alma se oficiará el lunes día 2, a las 8 de 
la tarde, en la iglesia parroquial de San Martín.

Hanoi.— Las autoridades 
vietnamitas finalizaron esta 
semana la retirada de sus tropas 
de Camboya, tras once años de 
ocupación del país vecino y sin 
que se haya llegado a una solu
ción negociada del conflicto.

La retirada del contingente de 
Hanoi, vivamente criticada por 
los portavoces de los «jemeres 
rojos» y otros movimientos de 
guerrilla que combaten contra el 
régimen de Phnom Penh, abre 
una nueva etapa de incertidum
bre sobre el porvenir de Cambó- 
ya. " ,

La mayoría de los observado
res calificaron de auténtico fra
caso la conferencia internacional 
sobre Camboya celebrada este 
verano en París, que finalizó a 
comienzos de septiembre. En 
efecto, resultó imposible esta
blecer un órgano de vigilancia 
encargado de conceder a las au
toridades de Hanoi un «certifi
cado de buena conducta» por la 
retirada de sus tropas o lograr el 
reconocimiento internacional 
del régimen de Phnom Penh.

Comenzaron las reuniones 
sobre reducción de armas 

nucleares estratégicas
Ginebra.— El jefe de la dele

gación de EE.UU, Richard Burt 
y el de la URSS, Yuri Nazarkin, 
celebraron ayer la primera reu
nión formal ante las negociacio
nes sobre la reducción del 50 
por 100 de armas nucleares es
tratégicas (START).

Burt y Nazarkin, que celebra
ron un almuerzo de trabajo, 
abordaron las cuestiones cen
trales de la agenda de trabajo de 
la XII reunión sobre START, de 
cara a la primera sesión plena- 
ria entre ambas delegaciones, 
que tendrá lugar el próximo lu
nes, día 2 de octubre.

Los negociadoras de Estados 
Unidos y la Unión SQviética co
menzarán una nueva fase de

Tampoco contarán los diri
gentes comunistas de Vietnam 
con las deseadas ventajas políti
cas y ecunómicas derivadas de 
esta retirada, como por ejemplo 
el establecimiento de relaciones 
diplomáticas con Washington y 
una ayuda económica occidental 
destinada a reactivar la econo
mía del país asiático.

Pese a sus designios primiti
vos, China no ha sido capaz de 
«aleccionar» en 1979, durante el 
breve aunque sangriento con
flicto fronterizo desencadenado 
a raíz de la caída del régimen 
pro chino de los «jemeres rojos* 
provocada por Hanoi, a su ve
cino y ex aliaoo vietnamita.

En los círculos diplomáticos 
se cree que Washington no tiene 
intención alguna .de deteriorar 
sus relaciones estratégicas con 
Pekín mediante un enfrenta
miento sobre el tema de Cam
boya.

De hecho, los Estados Unidos 
se han escudado hasta ahora de
trás de la postura del principe 
Norodom Sihanuk, el ex monar
ca camboyano. 

diálogo sobre reducción de ar
mas estratégicas, que se dife
rencia de los anteriores encuen
tros debido al cambio de posi
ción de la URSS de no condicio
nar el cumplimiento del tratado 
sobre misiles antibalisticos 
ABM a un acuerdo START.

Ambos jefes de la delegación 
intentarán conseguir en esta XII 
ronda de negociaciones un tra
tado sobre la reducción del ar
senal nuclear de largo alcance 
— los misiles capaces de salvar 
distancias de más de 5.000 kiló
metros y sus lanzadoras— y de
jar estas fuerzas nuclea
res a la mitad de su capacidad 
actual.— Efe

M.C.D. 2022
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EL DEPORTE EN EL FIN DE SEMANA
BALONCESTO: Caja Segovia-Dorna Valencia, domingo, 

12 horas, Teodosio
FUTBOL: DyC-At. Bembibre, domingo, 4,30 tarde, Palazuelos „ 

F. SALA: Cuéllar Tableros Cega-Cáceres, domingo, 12,30, Cuéllar
Otra nueva competición, la de 

fútbol sala, comienza a disputarse 
en el presente fin de semana. Así, el 
calendario de actividades deporti
vas donde participan conjuntos 
segovianos es cada vez más amplia 
y la oferta que se le ofrece al aficio
nado es cada vez mayor. Estos son 
los partidos que se jugarán entre 
sábado y domingo:

BALONCESTO

PRIMERA FEMENINA

CAJA SEGOVIA-DORNA VA
LENCIA. Domingo, 12 horas, 
en el Teodosio.
Creemos que es el mejor de todos 

los partidos que se juegan en esta 
competición. Repetir victoria sería 
muy importante para las de casa. Es 
un partido sin pronóstico, donde ya 
se podrán observar formas de juego 
del equipo de casa.

La jomada se completa con los 
siguientes partidos:

Banco Zaragozano-Cepsa Isla de 
Tenerife.

Tintoretto-Kerrigold.
Caixa Tarragona-Caja Toledo. 
El Masnou-C.B. Navarra. 
Xuncas-Donostia.
Basquet Manresa-Canoe. 
Descansa: Juven.
FUTBOL

TERCERA DIVISION

DYC PALAZUELOS-AT. BEM- 
BIBRE. Domingo, 4,30 horas, 
en “La Mina”. Arbitro: Mon
tero Alvarez.
El equipo segoviano necesita 

salvar el escollo que representa al 
conjunto de León. Es un partido 
muy difícil parales de casa, que han 
de mejorar del mal resultado del 
pasado domingo en Almazán.

LA b a ñ e z a -g im . s e g o v ia - 
NA. Domingo, 4,30 horas, en 
La Bañeza (León). Arbitro: Ve- 
lasco Noreña.
Otra oportunidad se le brinda a 

os jugadores gimnásticos para 
conseguir positivos. La Bañeza, 
mantiene una mala trayectoria y el 
pronóstico se inclina hacia los visi
tantes.
son^05 e,lCue,ltros del Grupo VIH

' Se abre la campaña y creemos
Bri ^an'^ultur®^e Leói. que no con un desplazamiento exce-

•esca-Arandína sivamente difícil para los compo-

B q  r-T^esfex u ra nte

Casa /uñado
Comunica a sus clientes y 
público en general que 
tendrá cerrado su estable
cimiento, por vacaciones, 
desde el día l.° de octubre 
al 31 del mismo.
Disculpen las molestias.

R. Lermeño-At. Astorga 
Benavente-Palencia 
Salmantino-R. Valladolid P. 
Barrio San José-Medinense 
Hullera-Zamora 
Endesa-Herrera

JUVENIL PREFERENTE

C.P. UNAMI-Real Avila. Hoy, 
4,30 horas, en La Albuera.

QUINTANAR-Navaleno. Domin
go, 12 horas, en La Albuera.

Diamante-GIM. SEGOVIANA. 
Domingo, 12 horas, en Avila.

El Unami, tras una buena victo
ria del pasado sábado, debe conti
nuar la racha, si bien decimos que el 
rival es fuerte. Quintanar, debe 
golear al visitante soriano y la G. 
Segoviana, visita uno de los campos 
difíciles del grupo.

El resto de la jornada tiene estos 
encuentros:

San Telmo-Vadillos 
Palencia-Ave María 
Numancia-R. Burgos 
Colegio Diocesano-Deportiva 
Dueñas-Michelín

COMPETICION 
PROVINCIAL

Este es el calendario de encuen
tros para la jomada de mañana 
domingo en la cuarta jomada de 
liga:

Valseca-El Espinar, a las 4 
Veganzones-G 5 Centro, 5 
Sp. Riazano-Cantalejo, 4,30 
Mozoncillo-Cantimpalos, 4,30 
Acueducto G. Maseda-Coca, a las

5 en La Albuera (domingo) 
Gim. Ayllonesa-Carbonero (?) 
Villacastín-Arlequín, 4,30 
Navas de Oro-Bernardos, 4,30 
Bernuy-La Granja, 4,30 
Descansa: Sepúlveda.

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR 
GRUPO“D”

LA BAÑEZA HOTACHI-CAJA 
SEGOVIA. iíoy sábado, 8,30 
tarde, en el Polideportivo Mu
nicipal, La Bañeza (León).

nenies del equipo segoviano. Es 
cierto que estos tienen por “cos
tumbre ’ ’ no comenzar 1 a 1 iga ganan
do -algo ya tradicional-, pero al
guna vez se romperá la racha. En la 
temporada anterior perdieron en 
este mismo desplazamiento por 2-1. 
Esperemos que ahora sea al reves.

CUELLAR TABLEROS CEGA- 
C.A.R. 88 CACERES. Domin
go, 12,30 horas, en el Polide
portivo “Santa Clara”.

No conocemos mucho del equipo 
extremeño, pero los comentarios 
sobre su plantilla dicen que ha for
mado un buen equipo. Es de esperar 
que en Cuéllar los aficionados pue
dan presenciar un buen partido.

Resto de la jornada en el grupo:

Redislogar-Boandanza, en Cosla- 
da.

Gran Casino-Aegón Seguros, en 
Las Palmas.

S.D. Mieres-Fontainc, en Astu
rias.

Teka-Egasa Chaston, en Santan
der.

PRIMERA DIVISION 
NACIONAL

Comienza también en esta cate
goría, que controla la Asociación de 
Clubes, la competición, con estos 
partidos para los equipos de Sego- 
via: .

NAVA MOLDURAS-Bing Bang. 
Domingo, 5 tarde, en Nava de 
la Asunción.

P. Zarcos-A. ALVAREZ (La 
Coja lba)-Norma visión. Hoy 
sábado, 6 tarde, en el Polide
portivo “Santa Clara”.

El resto de los encuentros a dis
putar son éstos:
T.D.M. Coslada-C. Calatrava, en 

Coslada, Madrid.
Chupete-Cafetería Marave, en 

Vallecas.
Inisel-Rayo G.M.R. Pinar, en 

Aranjuez.
El.Periódico de Extremadura- 

Biasil, en Cáceres.

ATLETISMO

III TROFEO CAS 
PARA MENORES

Domingo, 10 horas, pistas de La 
Albuera.

J. M.a

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL.— El pleno del Ayun

tamiento de Madrid aprobó final
mente por unanimidad el proyecto 
de reforma del estadio Santiago 
Bernabéu. Con ello su propietario, 
el Real Madrid Club de Fútbol, 
podrá realizar unas profundas 
modificaciones cuyas líneas básicas 
son: elevar hasta 61.000 las locali
dades de asiento y hasta 105.000 la 
capacidad total, construir cuatro 
torres de acceso en cada uno de los 
ángulos del estadio, construir un 
aparcamiento subterráneo y una 
zona social y de ocio.

TENIS - Steffi Graf derrotó a 
Arancha Sánchez Vicario por 6-2 y 
6-1, en partido de exhibición dispu
tado en la cancha olímpica de Seúl, 
ante 6.000 espectadores y patroci
nado por varios diarios deportivos

AUTOMOVILISMO.—Gran Premio de España 

Senna domina en los entrena
mientos de Jerez

El piloto brasileño multado 
con 20.000 dólares

Jerez déla Frontera. - El brasile
ño Ayrton Senna (McLaren MP4/5 
Honda) realizó el mejor tiempo, con 
1:21.855, en la primera sesión de 
entrenamientos cronometrados del 
Gran Premio de España, disputados 
ayer por la tarde bajo un fuerte 
calor. El italiano Pierluigi Martini 
(Minardi MI89 Cosworth) fue se
gundo con 1:22.234, mientras que 
su compañero de equipo, el español 
Luis Pérez Sala fue duodécimo con 
1:23.908. La tercera posición fue 
para él austríaco Gerhard Berger 
(Ferrari 640 Fl/89) con 1:22.276; 
la cuarta, para el francés Alain Prost 
(McLaren MP45 Honda) con 
1:23.113; y la quinta, para el brasi
leño Nelson Piquet (Lotus 101 
Judd) con 1:23.235.

Senna fue multado con 20.000 
dólares (2.400.000 pesetas) por no 
respetar la bandera roja que inte
rrumpía momentáneamente los en

ATLETISMO
I Media Maratón 
«Ciudad 
de Valladolid»

Se celebró la I Media Maratón 
“Ciudad de Valladolid” con un 
circuito de 21 kilómetros y noventa 
y siete metros.

La carrera mantuvo un fuerte 
ritmo desde el principio, gracias al 
trazado de la misma. El ganador fue 
Cándido Alario del DyC que invir
tió un tiempo de 1-05-34, mientras 
los segovianos del Cuellarano, Je
sús García y Gregorio Rico, del 
Blume, mantuvieron tiempos inter
medios. Rico estuvo reservón, lo 
que hizo que no consiguiera un 
mejor puesto.

El primero en veteranos fue 
Agustín Fernández Díaz Pavón que 
ponen de manifiesto que lo suyo son 
las distintas largas.

En resumen, buena actuación 
segoviana con cinco atletas entre los 
cincuenta primeros, ya que la prue
ba tuvo casi 40() participantes.

CLASIFICACION: l.°, Cándi- 
daAlario, del DyC, 1-05-34; 12.°, 
Jesús García, del Cuellarano, 1-09
13; 17.0, Gregorio Rico Sancho del 
Blume Caja, 1-09-46; 25.°, Agus
tín Fernández, 1-11-29(1.° en vete
ranos); 42.°, Juan Carlos Platero, 
del Cuellarano, 1-15-23.

Paco del Caño

de la capital coreana. Arancha des
arrolló un juego de alta calidad con 
espléndidos golpes de revés y 
movimientos rápidos en el fondo de 
la pista, pero estuvo poco acertada a 
la hora de subir a la red y en el 
servicio.

ATLETISMO - La jamaicana 
Marlene Ottcy estableció ayer la 
mejor marca del mundo en la distan
cia no olímpica de 150 metros con 
un tiempo de 16-46 en la reunión de 
atletismo Memorial Basciano, dis
putada en la isla italiana de Sicilia.

MOTOCICLISMO - Este do
mingo se disputa en el circuito tarra
conense de Calafat el Superprcsti- 
gio Sólo Molo, la carrera más im
portante de la temporada motoci
clista internacional de velocidad 
después de los grandes premios.

trenamicntos cronometrados. El 
director de carrera sacó la bandera 
roja cuando habían transcurrido 24 
minutos, tras el accidente que sufrió 
el piloto suizo Gregor Foitek, cuyo 
Rial ARC 02 Cosworth representa
ba un peligro para el resto de los 
participantes. Senna, en vez de de
tenerse en su box, prosiguió su 
vuelta rápida, que hizo en 1:22.598, 
tiempo que fue anulado al tiempo 
que era llamado a declarar a direc
ción de carrera, donde los comisa
rios le impusieron los 20.000 dóla
res de multa. El piloto brasileño 
había criticado duramente al britá
nico Nigel Mansell, que el pasado 
domingo no se detuvo cuando le 
enseñaron por tres veces la bandera 
negra alegando no haberla visto.

Las pruebas de preclasificación 
se habían iniciado por la mañana 
con media hora de retraso, debido a 
la ausencia del helicóptero sanitario 
que debería haber estado en el heli
puerto del circuito a las 7,30 horas. 
Por ello los organizadores del Gran 
Premio de España han sido multa
dos con 40.000 dólares (4.800.000 
pesetas).

Finalizada la tanda de entramien- 
tos cronometrados, Luis Pérez Sala 
declaró que el de ayer fue “un buen 
día para el equipo Minardi y para mí 
en particular. He conseguido un 
buen tiempo en la sesión oficial y 
eso siempre es una alegría, sobre 
todo cuando se corre en casa. Estoy 
seguro de que podría haber bajado 
algo más el tiempo, pero he encon
trado tráfico con mi último juego de 
ruedas y he tenido que levantar el 
pie. Su compañero Martini estaba 
eufórico: “Estoy muy contento, 
luchar por la pole position con 
Senna es algo fantástico...”

Mundial
de gimnasia rítmica
España, 
medalla de bronce 
por países

Sarajevo (Yugoslavia).- España 
ha ganado su primera medalla en 
este Mundial de Gimnasia Rítmica 
al quedar en tercera posición en la 
nueva clasificación por países (no 
por conjuntos) tras las “intocables” 
soviéticas y búlgaras, empaladas a 
puntos al final y ganadoras ambas 
del oro. El terceto formado por Ana 
Bautista, Ada Liberio y Silvia Yus- 
tos ha clasificado a España en terce
ra posición del mimdo, en una jor
nada que devolvió el vicio de los 
dieces.

Este Mundial de Sarajevo estre
naba un nuevo podio: el de los paí
ses, y se formaba sumando las 
puntuaciones obtenidas, después de 
los cuatro ejercicios, por las tres 
gimnastas individuales de cada 
país. Y España se ha ratificado 
como tercera potencia mundial, 
después de las intocables soviéticas 
y búlgaras, que pertenecen a otro 
mundo distinto dentro de la gimna
sia rítmica mimdial.

El terceto español se superó en la 
jomada de ayer, echando el resto. 
Polonia aventajaba al equipo espa
ñol en 250 milésimas después de la 
primera jornada, pero una serie en 
cadena de fallos continuados de la 
polaca Szymkiez en cinta le dio un 
8,950, lo que, unido ala inspiración 
absoluta del terceto español, dio a 
éste el tercer puesto mundial.

M.C.D. 2022
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CICLISMO

EN LACIMA
DE LA POPULARIDAD

Los corredores profesionales 
terminan la temporada y sus 
contratos el 30 de octubre. Has
ta entonces, muchos de ellos, 
fundamentalmente las grandes 
figuras, están corriendo hasta el 
último dia. Para el paisano Pe
dro Delgado, que se mantiene 
en la cresta de la ola en la popu
laridad, las cosas siguen mar-

Pedro, no para.—(Foto: Aurelio M.) 

chando muy bien. Hasta con
cluir el mes de octubre, fecha en 
que termina su vinculación a 
Reynolsd, que, como es sabido, 
abandona el campo del ciclismo, 
va a correr en diferentes prue
bas. Si nuestra información es 
buena, y hemos procurado con
trastarla, su calendario tiene es
tas actividades. Dos pruebas en 
Granada, subida a MontjuTc, y 
viaje a Tokio, donde, al igual que 
el pasado año, ha sido invitado a 
un critórium de exhibición y 
donde permanecerá posterior
mente de vacaciones. En dos 
pruebas más del calendario hay 
dudas sobre su participación, 
Critérium de Fuenlabrada y Gi
ro de Lombardia. Dejando a un 
lado las actividades propias co
mo ciclista, también hay que re
flejar que Pedro recibe diaria
mente invitaciones para acudir a 
presidir actos. Sabemos del 
deseo de una localidad de Te
ruel, porque acuda a inaugurar 
un polideportivo que lleva su 
nombre, del Club Ciclista Alge-

COSAS PARA CONTAR
Pedro Delgado, a tope El fútbol sala comienza ☆ Triunfo en gimnasia 
rítmica ☆ La Tercera División de baloncesto comienza el 15 de octubre

☆ Doce equipos en balonmano A Convocatoria en voleibol

Dulma pudo con uno grande: Chaston

cireño, para que presida el acto 
de la inauguración de su sede... 
Pero el corredor quiere descan
sar en el mes de noviembre, que 
es el único libre que tiene la 
temporada, ya que diciembre lo 
tiene para preparación física, y 
va a aceptar muy pocas invita
ciones.

FUTBOL SALA

Entre lo más destacado de la 
pre temporada de los equipos de 
fútbol sala que integran la divi

Las gimnastas segovianas subieron a lo más alto del pódium

sión de honor, hay que reflejar 
el partido jugado por Chaston e 
Interviú. Encuentro que se es
peraba desde hace mucho tiem
po. Luego, el equipo de La Co- 
ruña ha continuado preparándo
se. El pasado domingo jugó en 
Astorga, frente al Sulma, y el 
equipo leonés ganó por 4-3.

Otro equipo de León, el Hota- 
chy, con el que juega Caja Sego- 
via esta tarde, venció, 3-1, a Fi
no Rueda, en el que juega y en
trena, Claudio.

GIMNASIA RITMICA

La Escuela de Tecnificación 
de Segovia, se adjudicó el Tro
feo Diputación, de Salamanca. 
Tomaron parte en este torneo 
equipos de todas las provincias 
de la región, con la excepción de 
Zamora. En individual Mónica 
Fernández, de Segovia, consi
guió el segundo puesto, tras la 
vallisoletana, Abigaín Alonso. 
La Agrupación Deportiva Casti
lla, E.T.G., de Segovia, fue el 
vendedor final por equipo con 
una puntuación de 16,50 pun
tos, 2.° fue el Club de Rítmica 
León, con 16,20.

BALONCESTO

La competición en la Tercera 
División, que está temporada se 
denomina Autonómica, comen
zará a disputarse el dia 15 de 
octubre. Aún no se conoce la re
lación de equipos inscritos, si 
bien el grupo más numeroso se
rá el de Burgos, que contará con 
seis equipos. Con referencia a la 
Segunda División femenina, 
donde participará el Caja Sego
via, dará comienzo su competi
ción en la última semana de oc
tubre.

BALONMANO

Si bien la Federación Regio
nal de Balonmano, que adquiere 
compromisos que luego no 
cumple, facilita una pésima in
formación de sus actividades, 
conocemos ya el nombre de los 
equipos que van a tomar parte 
en lacompeticiónde liga delaSe- 
gunda División, en el grupo de 
Castilla y León. Estos son los 
doce equipos que componen el 
calendario:

Autocid Ford, de Burgos.
B.H. Aranda Torremilanos, 

Arandade Duero.
C.C. Electric. Alvarez, Valla- 

dolid
Universidad, de León.
Caja Segovia-Óp. Damián, 

de Segovia.

C.B. Inzamac, de Zamora.
S.D. Laciana, de León.
AD. Hispano-Hiescosa, de

Valladolid. #
C.P. Bejarano, Bejar (Sala

manca).
A.D" Universitario, Salaman

ca.
C.P.‘ Nava, de Nava de la 

Asunción.
A.C.D. Michelin de Vallado- 

lid.
La Liga comenzará el 22 de 

octubre y concluirá el 29 de abril 
de 1990.

VOLEIBOL

El próximo lunes, en las de
pendencias de la Casa del De
porte, va a tener lugar la reu
nión de los delegados de clubes 
de categoría absoluta masculi
na, con el fin de planificar la 
competición provincial de' la 
temporada 89/90. La Federa
ción Provincial, convocante de la 
reunión, pretende poner en 
marcha las competiciones y para 
ello, cuestión lógica, pide la co
laboración de sus clubes. La 
reunión comenzará a las ocho de 
la tarde.

FUTBOL

A Eduardo Castro lo fichó 
la Leonesa

El portero del At. Astorga, 
Edu, ha firmado por el Cultural 
Leonesa, si bien permanecerá 
en el equipo maragato hasta 
tanto la Cultural no lo necesite 
para su primer equipo. El As- 
torga, ha sido uno de los equi
pos leoneses que con más fuerza 
ha comenzado latompetición.

J.M.’

Ewlucione con éL

Siga subiendo.
Y hágalo acompañado del Nuevo 

VOLVO 760. El automóvil más cercano 
al automóvil perfecto. Donde el lujo 
es de serie. Nunca un extra 

Ponga a prueba su sentido común 
evolucionando con él Hallará la 
respuesta al automóvil que busca

S [ R I Í 

^■O
VOLVO

Respuesta Segura.
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a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es

SE ALQUILAN aulas por horas, 
días o meses. Teléfono 420035.

ESTUDIANTE necesita habita
ción con pensión completa, lugar 
céntrico. Interesados: 947/ 
270856, 947/266212.

SE ALQUILAN aulas para clases. 
Teléfonos 423449, 434723.

ALQUILO piso con garaje y cuar
to trastero, 4 dormitorios; exte
rior. Teléfono 429621. ‘

LOCALES comerciales, varios ta
maños. Muerte y Vida, 10. Teléfo
no 428515.

ALQUILO apartamento amuebla
do. Teléfono 421526.

SE ALQUILA apartamento grande 
en urbanización «Parque de Ro
bledo». Razón: Víctor Serrano, 
bloque 4, 2.° A.

GANADOS

VENDEMOS novillas selectas de 
Bretaña. Alta genética. Y vacas 
paridas primer parto, altas pro
ducciones. También limusines, 
charoleses y rubias de Aquitania, 
novillas y machos, puros, de im
portación. Secoex 433161. Finca 
Carbonero 560244.

ENSEÑANZA

ESCUELA de Peluquería y Estéti
ca Hnos. García: Abierta matrícu
la. Informes: Fernández Ladreda, 
11. Teléfono 437079.

OPOSICIONES: Centro de Estu
dios Colón. Agentes de Justicia. 
Oficiales de Justicia. Auxiliares 
de Justicia. Policía Nacional. Co
lón, 5 (frente Hacienda).

OPOSICIONES: Centro de Estu
dios Colón. Auxiliares del Estado 
y S. S., Administrativos del Esta
do y S. S., Gestión del Estado, S. 
S. e INEM. Colón, 5 (frente Ha
cienda).

OPOSICIONES Jesús Díaz. Ges
tión, Admvos. y auxiliares del Es
tado y S. Social. 1.166 plazas del 
Inserso. Comienza curso 2 de oc
tubre. Ezequiel González, 32. Te
léfonos 426814 y 436908.

APRENDA inglés antes del 92. 
Enseñanza audiovisual, todos ni
veles. Preparación título. Fernán
dez Ladreda, 27, 4.° A. Teléfonos 
435004, 432677.

OPOSICIONES instituciones pe
nitenciarias, BUP o equivalente. 
Plazas toda España. Primeros 
puestos anteriores convocato
rias. Preparación: Rufino Prieto, 
funcionario del Cuerpo. Teléfono 
424628.

¡BUSCAS trabajo! Tú lo puedes 
conseguir preparándote oposi
ciones al Estado: auxiliares, ad- 
rnmistrativos, agentes judiciales, 
oficiales, Correos, Policía. Cursi- 
os intensivos: idiomas, contabi- 

hdad, mecanografía. Clases par
ticulares. Academia Studio-21. 

ascos, 9. Teléfono 434010.

LOGOS Centro de Estudios: Opo
siciones administrativos y auxi- 
'ares del Estado y Seguridad So- 
^Ia , oposiciones oficiales, auxi- 
iares y agentes de la Administra
ción de Justicia, oferta pública de 
empleo 89/90. Teléfono 435613.

nn GQS dentro de Estudio: Meca- 
9raf|a audiovisual, inglés, fran- 

435^^ contabilidad. Teléfono

OPOSICIONES. Inminente con
vocatoria de plazas para el ingre
so en la Policía Municipal del 
Ayuntamiento de Segovia. Prepa
ración intensiva en Logos Centro 
de Estudios, C/ José Zorrilla, 5, 
1.» Teléfono 435613.

INGLES todos los niveles. Teléfo
no 429799.

APROBADAS dos plazas Policía 
Municipal Pleno Excmo. Ayunta
miento de Segovia de 4-8-89. Co
menzamos preparación 16 octu
bre. Tenemos test y textos. Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

TRABAJO

NECESITO ayudante de cocina. 
Hamburgueseria Giorgio. Gober
nador Fernández Jiménez, 14. 
(Rfa. 40/1 /M002).

SE NECESITA ayudante de cama
rero. Razón: Mesón de Cándido. 
Teléfono 425911. (Ref. 40/3320).

EMPRESA segoviana de cons
trucción. Necesitamos para 
obras en la provincia de Segovia, 
encargado de obras. Escriban 
dándonos datos profesionales. 
Apartado de Correos 220. Sego
via.

DEPENDIENTE mostrador. Jor
nada de 7 a 1. Extra fines de se
mana. Bar San Remo.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 432067.

NECESITO ayudante de mostra
dor. Teléfono 431024. (Ref. 40/1/ 
M057).

SE NECESITA empleada de hogar 
de 7,30 a 15,30. Teléfono 435453.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 429280.

SE NECESITA dependiente/a 
mostrador con experiencia. 
Puesto estable. Cafetería Korp- 
pus. Teléfono 434788.

NECESITO chica o asistenta fija, 
para cuidar niños. Teléfono 
441290 (llamar 4 a 6 tarde).

SE NECESITA una o dos chicas 
para compartir piso. Teléfono 
165075.

NECESITO empleada de hogar. 
Las Navillas/Navas Riofrio. Telé
fono 480304.

NECESITO empleada hogar. Te
léfono 422053.

SE NECESITA chica de 9 a 3 tar
de. Teléfono 434746.

NECESITO dependiente y apren
diz de mostrador. Mesón de los 
Gascones. Teléfono 421095. (Ref. 
40/1/M001).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 422026 (noches).

SE NECESITA interna, buen suel
do. Teléfono 422026 (noches).

NECESITO pastor para finca. Se 
facilita casa, leña y luz, buen suel
do. Teléfono 496153. (Ref. 40/1/ 
M001).

KENT idiomas necesita urgente 
profesor/a de inglés, experiencia 
con niños, buen dominio de in
glés hab'ado. Buen sueldo, hora
rio de tarde. Teléfono 911/ 
434423.

SE NECESITA camarero, tardes. 
Teléfono 436404.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 426502.

DEPENDIENTES/AS para auto
servicio de alimentación, 17 a 22 
años, con residencia en Segovia. 
Teléfonos 490011/12. (Ref. 40/1/ 
M004).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 428136.

SE NECESITA chica para cuidar 
niños y labores hogar. Teléfono 
433615.

SE NECESITA para el Restauran
te Pórtico Real pinche de cocina, 
señora para la limpieza y apren
diz de comedor. (Ref. 40/1/M- 
005).

BOLSA universitaria necesita se
ñoritas estudiantes cuidar niños, 
ayudar casa. Internas dejándoles 
mañanas o tardes libres. Mayo
res 18 años. 91/4451258.

SE NECESITA asistenta. Abste
nerse sin experiencia. Teléfono 
420512 (llamar tardes).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 420091.

SE NECESITA tractorista. Teléfo
no 424342. (40/1/M-005).

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

HERCALSA: Camión MAN 6,5 to
neladas, año 1986, muy nuevo.

HERCALSA: Plataformas, TIR, 
basculantes, bañeras, góndolas. 
Nuevas, entrega inmediata.

HERCALSA: Camión MAN 6,5 to
neladas con plataforma-grúa 
para turismos, muy nueva. Servi
cio MAN. Teléfono (911) 421010, 
Segovia.

HERCALSA: Camión MAN 9,5 to
neladas, para productos conge
lados, año 1986, muy nuevo.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR
L AGENCIA INMOBILIARIA
■ k CON NOMBRE PROPIO
■I PRESTIGIO, EFICACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ. 6 

TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Edificio calle Las Nieves, 
3, 4 dormitorios. Garajes, traste
ros.

TOVAR: Piso San Lorenzo, 3 dor
mitorios. Garaje: Entrega: 1 año.

TOVAR: Piso junto Ezequiel Gon
zález, 4 dormitorios, dúplex, gas
tos individuales.

TOVAR: Edificio Santa María de 
Nieva, 4 últimos pisos. Facilida
des.

TOVAR: 2 viviendas, Ctra. Tres- 
casas, 3, 4, dormitorios, garajes, 
trasteros.

TOVAR
2 MAGNIFICOS DUPLEX
Camino de la Piedad 

160 metros 
VISTAS PANORAMICAS

y Vía Roma 
120 metros 

GARAJE Y TRASTERO

TOVAR: Piso Albuera, 4 dormito
rios, planta 6.a, garaje, entrega 1 
año.

TOVAR: Edificio José Zorrilla, 
Conde Sepúlveda, dúplex, 4, 5 
dormitorios.

TOVAR: Piso 160 metros, exte
rior, planta 4.a, doble garaje, te
rrazas.

TOVAR: Residencial Roma, 3.a 
fase, 2,3, 4 dormitorios. .

TOVAR: Piso edificio Santa Cata
lina, dúplex 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Chalet adosado, Nueva 
Segovia, 3 dormitorios, cochera. 
Gastos individuales.

E
 TOVAR

30 año* de prestigio 
y seriedad

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT

Residencial
TORRECABALLEROS
• 2 ULTIMOS CHALETS
• 135 metros, 2 plantas, 

garaje individual, 
parcela propia.

• 5.000 metros de zonas 
comunes, piscina, tenis

HABITAT

VENDE
PU^AS DE GARAJE

EN

LA ALBUERA
— Unicas en zona
— Cómodos accesos .
— Fácil maniobra

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

PASTOS

ARRIENDO pastos para vacas 
con agua. Teléfono 421052.

COMPRAS

COMPRO furgoneta Renault F-6 
o Express, y Citroen C-15 gasoil. 
Teléfono 431252.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
—amar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

IMPAGADOS. Ifamer. Gestiona
mos su recuperación extrajudi- 
cialmente a nivel nacional. 91/ 
5712312.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, video, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

VENTAS

PISO Avda. José Antonio, cale
facción y agua caliente central, 
cuatro dormitorios y salón. Telé
fono 442372.

PISO en La Albuera 80 m2, tres 
dormitorios; módica comunidad; 
plaza de garaje. Buen precio. Te
léfono 423723.

FINCA de 12.000 m2, término de 
Carbonero el Mayor, con paredes 
aprovechables, agua y tendido 
eléctrico, lindando a carretera. 
Teléfono 400018.

VENDO piso estación ferrocarril. 
Teléfono 432009.

VENDO algarrobas en Cobos de 
Segovia. Teléfono 179350.

VENDO cubas nuevas para vino 
de 200 y 240 litros, en Sacrame- 
nia. Teléfono 527013.

SE VENDE local de 50 m2 en edifi
cio rehabilitado, junto calle Real. 
Teléfono 431005.

SE VENDEN piso, apartamentos y 
local para oficina, con plazas de 
garaje en edificio rehabilitado en 
el casco histórico. Teléfono 
431005.

VENDEMOS cosechadoras usa
das varios modelos, John Dee/e y 
Clayson Santana. COMASE, S.A. 
Vía Roma, 66. Teléfonos 430951 y 
430912.

RODAMIENTOS Ferber, suminis
tros industriales y agrícolas, re
jas, cavadoras, golondrinas. Tra
vesía José Antonio. Teléfono 
426645.

COMPRESORES ABC. Roda
mientos Ferber. Teléfono 426861.

Gesús del Ser y Cía, S. a !
MADERAS PARA 
CARPINTERIA Y 

EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 42 90 40 (Segovia)
Madrid: Teléf. 253 77 52

VENDO PISO DUPLEX
139 m2, con trastero 

y plaza de garaje
Zona Via Roma

Urbanización Santa Catalina 
Nuevo a estrenar

Teléfono 43 61 12 
(Información: 8 a 1 1 noche)

OCASION: Molino SAI, 40 H.P. 
220-360 a estrenar, y mezcladora 
seminueva. Teléfono 983/880264.

VISON abrigos primerisima cali
dad 375.000 garantizados. Otro 
espectacular 77 hembritas 
795.000. (91) 3204970.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Velázquez causa sensación en Nueva York

La infanta Elena, junto a! director del MET, PhHippe de Montebello.—VFoto Efe)

Según el CSIF

Economía ha promocionado 
18.389 empleados «a dedo»

Madrid. — La Confederación Sindical Independiente de Fun
cionarios informó ayer que el Gobierno ha promocionado «a 
dedo» en el Ministerio de Economía y Hacienda a 18.389 em
pleados públicos desde junio de 1984 al 1 de septiembre de 
1989.

Asimismo, el presidente de la CSIF, José Luis Alemany, 
señaló que el sindicato está elaborando un informe en el que 
se recoge que los alcaldes de 120 Ayuntamientos de casi to
das las capitales de provincia y ciudades más importantes 
nombraron por decreto a sesenta mil empleados municipales 
en los últimos cinco años.

Tras señalar que el Gobierno abusa de forma sistemática 
del sistema de libre designación, Alemany acusó al Ejecutivo 
socialista de haber promocionado «a dedo», desde que entró 
en vigor la ley de Medidas para la Reforma de la Función 
Pública en 1984, a 38.736 funcionarios en el conjunto de la 
Administración del Estado.

Detenido el miércoles por atraco

«Pancho», en libertad

Nueva York.— El periódico 
New York Times, que dedica al

£N TELEGRAMA
ESPAÑA

MAÑANA DEJARA de editarse 
el diario «La Economía», tras 
la decisión adoptada por el 
consejo de administración de 
Infiesa, sociedad editora de la 
publicación. La desaparición 
del diario, que había salido a 
la calle el pasado mes de abril 
deja reducido a tres el núme
ro de periódicos especializa
dos en información económi
ca en Madrid.

LA PINTORA PILAR SALME
RON, que expone en la madri
leña sala «Juan Gris» 19 ta
blas y tres collages, hasta el 
10 de octubre, dijo a Efe que 
tanto los mercados de arte 
nacional e internacionales co
mo las galerías estab en 
«manos de los coleccionis
tas».

pintor Velázquez su primera pá
gina de cultura, indica que la

TELEFONICA pondrá en circu
lación una emisión de bonos 
por un importe de 20.000 mi
llones de pesetas, ampliables 
a 30.000, al 12,75 por ciento 
de interés, a 7 años y solicita
rá su cotización oficial en los 
mercados oficiales de valo
res, informaron ayer a Efe 
fuentes de la compañía.

EXTRANJERO

LA ACTRIZ estadounidense Zsa 
Zsa Gabor fue declarada cul
pable de agredir a un agente 
de Policía, conducir con un 
permiso caducado y llevar be
bidas alcohólicas en su Rolls 
Royce, tras dos semanas de 
juicio, que algunos definen 
como «la mejor interpretación 
de su vida».

exposición del Metropolitano 
Museum que se abrirá al públi
co el próximo martes es «de una 
infinita variedad».

Los 38 presentes en la mues
tra agrupan prácticamente la 
mitad de la obra velazqueña. 
Cuando, como está previsto, la 
exposición venga al Prado, en 
1990, podrá afirmarse que esta
remos ante la mayor perspectiva 
de este genio de la pintura uni
versal. Por ahora, y según los 
expertos, a la clausura de la 
muestra, el próximo 7 de enero, 
ésta habrá batido todos los ré
cords de asistencia, calculándo
se la misma en unas 8.000 per
sonas diarias, posible máximo 
aceptable por el museo.

La inauguración oficial contó 
entre otras personalidades, con 
la presencia de la infanta Elena 
y el ministro de Cultura español, 
Jorge Semprún.
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LA TELEVir,^

Madrid.— El actor José Luis 
Fernández Expósito de 25 años, 
que encarnó el personaje de 
«Pancho» en la serie televisiva 
«Verano azul», fue puesto en li
bertad por orden del juez de Ins
trucción de guardia, según in
formaron fuentes jurídicas a la 
agencia Europa Press.

Inspectores de la comisaria 
del distrito de Mediodía detuvie
ron el pasado miércoles a Fer
nández Expósito en la confluen
cia del paseo de la Castellana 
con la calle de Joaquín Costa.

Poco antes de su detención, 
el joven actor había intimidado 
con una pistola Star a una auto
movilista de nacionalidad fran
cesa, cuando ésta salía del 
aparcamiento de Felipe II, cer
ca de la calle de Goya. La victi
ma logró salir del coche pidien
do socorro, lo que llamó la 
atención de los policías.

El juez ha dictado la orden 
de libertad provisional para Jo
sé Luis Fernández, hasta que se 
celebre el juicio oral, según in
dicaron las mismas fuentes.

Por otra parte, Gerardo Garri
do, que interpretó a «Quique» 
en la citada serie, ha asegurado 
que él no formó ningún dúo mu
sical con Fernández Expósito,

sino que quien lo hizo fue su 
compañero de reparto Juan Jo
sé Artero, que encarnaba a «Ja- 
vi» en la película.

Gerardo Garrido, comentó 
que hace años que no tiene nin
guna relación con su antiguo 
compañero y añadió: «no quiero 
saber nada de ese señor».

El 3 de octubre
María Zambrano 
recogerá su título 
de licenciatura

Madrid.— La Universidad 
Complutense de Madrid entre
gará el 3 de octubre, con motivo 
de la apertura del curso 89-90, 
una serie de títulos académicos 
a destacadas personalidades de 
la vida científica, intelectual y 
cultural de nuestro país que por 
diversas circunstancias no fue
ron firmados ni recogidos por 
sus titulares.

Entre todos ellos figura María 
Zambrano. A causa de su exilio 
después de la Guerra Civil, Ma
ría Zambrano, premio Miguel 
de Cervantes, nunca pudo reco
ger el titulo que la acredita como 
licenciada de Filosofía y Letras 
por la Complutense.

En Argentina

Nueva jeringuilla desechable 
para prevenir el SIDA

Buenos Aires.— Una jeringuilla desechable diseñada en 
Argentina puede evitar numerosas infecciones con el virus del 
SIDA, según un informe del Centro de Divulgación Científica 
y Técnica difundido en Buenos Aires.

Una información publicada por el diario bonaerense «La 
Nación», sostiene que la patente de la nueva jeringuilla do
nada a la Organización Mundial de la Salud (OMS} y a los fa
bricantes argentinos y extranjeros, con el fin de extender 
su uso y evitar la propagación del Síndrome de Inmunode- 
ficiencia Adquirida (SIDA).

El invento consiste en que el disco que extrae o empuja el 
liquido de la jeringuilla se separa de su vástago después de 
realizar los movimientos de aspiración e inyección, y la aguja 
no puede desprenderse del tubo.

Según explicaron los inventores, esas propiedades hacen 
que el elemento se «autoinutilice» sin que el usuario pueda 
evitarlo, lo cual hace que la jeringuilla sólo pueda ser usada 
en una sola ocasión.— Efe
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